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ERCHÉ NON FACCIAMO

“CIN-CIN!”?

Perché non fare ‘cin-cin’? Che male c’è nel bere u n bicchier d i vino? Basta non
ubriacarsi; ma un bicchier di vino possiamo berlo!

Ma certo che un bicchiere di vino si può bere! Non solo un bicchiere, ma anche due, tre,
se uno riesce a controllarsi. Basta non ubriacarsi. Basta non lasciarsi andare.

Così è come la pensano certi credenti nel Messaggio. Essi non vedono che male ci sia nel bere un
bicchier di vino. Altri credenti invece non bevono vino, né altri alcoolici, e perché essi fanno questo
vengono tacciati di “branhamiti”, cioè, di essere seguaci di Branham.

Beh, che male c’è essere seguaci di Branham? Non esortava Paolo i credenti del suo tempo ad essere
suoi imitatori, suoi seguaci? (I Cor. 4:16, 11:1. I Tes. 1:6. Fil.3: 17) Non ci dice la Scrittura in Eb. 6:12
di essere imitatori di coloro che mediante la fede e pazienza ereditano le promesse? Se dunque uno
segue un vero credente, che male fa? Se uno segue un uomo di Dio, e agisce come agisce un uomo di
Dio, e serve Dio come lo serve un uomo di Dio, che male fa?

Se Dio gradì l’operato di Paolo, e io faccio altrettanto, allora Dio gradirà pure me. Non è così? Certo
che lo è!

E se Dio gradì l’operato di Branham, ed io seguo lui, agisco come agì lui, cerco di piacere al Signore
come lo fece lui, non gradirà Dio pure me? Certo che Dio gradirà pure me!

Che male c’è dunque se uno segue Branham nel suo stile di vita consacrata al Signore e ubbidiente alla
Parola di Dio? Non c’è nessun male.

Il vero male è con colui che pensa che seguire un servo di Dio sia male. Sì, ci deve essere qualcosa che
non va con chi pensa che seguire un uomo di Dio è male. In questi tali che pensano che sia male
seguire un servo di Dio, ci deve essere una qualche specie di “ritardo mentale”, o qualche specie di
“religiosità esteriore”, o qualche specie di “invidiosa avversità spirituale” verso la vita santa che vive
un credente. Deve essere proprio così.

Alcuni ti citano quella Scrittura che dice: “Maledetto l’uomo che confida nell’uomo”, e la applicano
a chi segue i veri servi confermati da Dio che predicano la Parola. Che modo pervertito e blasfemo di
applicare la Scrittura!

Ditemi: allora Eliseo fu maledetto perché seguiva Elia? Ditemi: allora Giosuè e Caleb furono maledetti
perché seguirono Mosè alla LETTERA? No, essi non furono maledetti, ma BENEDETTI. I maledetti
furono i due milioni che brontolavano sempre contro al Messaggio del profeta Mosè. Huh! Vedete chi
sono i maledetti e chi sono i benedetti?

Ditemi: allora quando Paolo disse ai credent i di seguire “lui” come lui seguiva Cristo, egli portò i
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credenti sotto la maledizione? Huh!

Dimmi: e quando tu segui le tue proprie idee, le tue proprie vedute Scritturali, non stai tu confidando
nell’uomo, l’uomo che sei “tu stesso”? Quindi, anche quando tu confidi nelle tue proprie idee, nelle
tue proprie vedute, nelle tue proprie interpretazioni della Parola, nelle tue proprie rivelazioni, TU STAI
CONFIDANDO NELL’UOMO che sei TU. Quindi, perché vieni a riprendere me che seguo il servo
CONFERMATO da Dio, quando tu stai seguendo “te stesso” che non hai alcuna conferma da Dio? O
forse mi dici che sbaglio nel seguire Branham, perché vorresti, ti piacerebbe, desideri, che io segua te,
che io dia ascolta a te, anziché a Branham? Huh, forse la vera ragione sta proprio in questo! Sì, molti
ti accusano che tu segui Branham per il semplice motivo che vogliono che tu seguissi a loro, o il loro
movimento o il loro leader.

Io ho notato che tutti quelli che mi dicono che non devo seguire un uomo, LORO STESSI HANNO
QUALCHE UOMO CHE SEGUONO. Tra i credenti nel Messaggio ci sono quelli che seguono E.
Frank, ci sono quelli che seguono Joseph Branham, ci sono quelli che seguono Joseph Coleman, ecc.
Quelli delle denominazioni hanno il loro Presidente, il loro Papa, il loro Profeta. Tutti hanno il loro
“uomo”! Però NESSUNO dei loro uomini ha le credenziali Divine che ha avuto il Fratello Branham.
Nessuno. Se dunque loro si prendono il diritto di seguire il loro uomo che non ha le credenziali Divine,
perché non ho io il diritto di seguire un uomo che ha avuto TUTTE le credenziali Divine?

Io credo che sia “l’invidia” che fa parlare alcuni. Essi sono invidiosi, carnali, increduli, religiosi,
ignoranti; ecco perché parlano contro coloro che seguono l’insegnamento (non l’uomo, poiché l’uomo
non c’è più) che il profeta di Dio ci ha portato da parte di Dio. Sì, io credo che la ragione della loro
avversità va ricercata proprio nella loro invidia. Non fecero forse la stessa cosa i farisei contro Gesù?
(Matteo 27:18)

Ascoltate cosa dice il fratello Branham circa il seguire qualcuno:

LA PAROLA PARLATA È IL SEME ORIGINALE - Jeff. IN. 31.8.62.

Tu puoi servire Dio solo nella misura in cui ubbidisci e credi ai servitori

che Dio manda. Sulla terra tu puoi servire Dio solo tramite i servitori di
Dio che vengono mandati sulla terra e che tramite ispirazione Divina
interpretano a te la Parola. Lo credete questo? Volete mettere giù alcune
Scritture per questo? I Corinzi 14:16. Paolo disse: “Voi seguite me come
io seguo Cristo”. Anche 11:1. Luca 10:16. Vedi cosa disse Gesù, cosa
disse Gesù qui, in Luca 10:16? Credo che noi siamo proprio vicini a
questo qui.

Vediamo cosa dice qui; Luca 10:16, mentre essi stanno scrivendo giù gli
altri.

Ora, quello è I Corinzi 14:16, ed anche 11:1, e Luca 10:16. Ora,
leggiamolo. Io sto cercando qui Luca 10:16 per leggerlo, mentre voi ora
state cercando gli altri. Solo un momento. Benissimo, eccoci.

“Colui che ascolta voi, ascolta Me; e colui che disprezza voi
disprezza Me; e colui che disprezza Me, disprezza Colui che Mi
ha mandato”.

Questo prova che Dio parla il Suo Messaggio attraverso i Suoi servitori;
lo ha sempre fatto. Proprio così.

Nota: Vedete come il profeta ci fa vedere che è Scritturale seguire i servi di Dio? Certo, bisogna prima
accertarsi che essi siano servi di “Dio”, altrimenti tu potresti seguire un servo di Satana.
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I servi di Dio sono quelli che hanno la Parola di Dio dell’ora, e sono “confermati da Dio” in modo
inequivocabile. E noi abbiamo avuto un profeta, confermato da Dio in modo inequivocabile: William
Marrion Branham.

E ognuno dei cinque ministeri di Ef.4:11 va esaminato alla luce del Messaggio dell’ora. Se uno di quei
cinque ministeri non parla in armonia col Messaggio dell’ora, quel ministero è FALSO.

Se lo spirito che parla tramite un ministro (che sia pastore, evangelista, dottore, apostolo, profeta;
insomma, uno dei cinque ministeri di Ef.4:11) contraddice, storpia, svalorizza, ignora, manomette,
interpreta con sue private interpretazioni, annulla o corregge, quello che lo Spirito di Dio ha già dato
tramite il profeta-messaggero dell’epoca, quello spirito che parla tramite quel ministro NON È lo
Spirito di Dio. Quel ministro è un FALSO ministro. Guardati da quel tale! (Vedi Libro delle 7 Epoche,
pag.145, edizione con copertina nera; nell’edizione con copertina dorata, vedi i paragrafi 4-142, 4-144,
5-21, 5-23.)

Ascoltate cosa dice ancora il profeta:

UNIONE - Jeff. IN. 11.02.62.

Perché venite dalla Georgia, da ogni parte della nazione, dall’Ohio, dal Kansas, e da

ogn i parte, pe r una  picc ola riu nione? Io  penso che o ra il nastro s ia spento, per cui

questo poss o dirlo. Vedete, perch é venite in questo mo do? Cos’è ch e ve lo fa fare?

Che cos’è? Io vedo persone dall’Arkansas, lontano  da centinaia di miglia.

L’altra sera venne su da Kansas City un piccolo fratello Polacco, e stando là dietro,

disse: “Fratello  Bran ham , da q uando ti s entii per la p rima  volta  su d i là in Canada,

molti anni fa, io ho ponderato le cose che tu hai visto e fatto, le ho esaminate a

fondo, e avanti e indietro, e su e giù”, e disse, “e nemmeno una di esse è stata

sbagliata”. Lui probabilmente è un Polacco Cattolico, ed ecco che egli viene qui, si

prende  i nast ri, va fuori e li fa ascoltare, e incontra opposizione da parte dei ministri,

da quelli che dovrebbero  essere con me ed aiutarci; ma invece rinnegano la potenza,

rinnegano la Verità della Parola, e pretendono di avere lo Spirito Santo.

Io non ho chiamato m e stesso un p rofeta. Siete voi che avete fatto quello. Ma se è

così, allora da dove viene la Parola del Signore? E come facciamo noi a sapere che

Essa è vera o falsa, se non viene conferm ata?

Questa qui è la Parola di  Dio,  la Parola scritta. E se poi la Parola scr itta viene

confermata, allora esso è D io in quella P arola  il Quale rende quella Parola vera. Pao lo

disse: “Seguite me com e io seguo  Cristo”.

Nota: Vedete come il profeta applica a sé quello che dice Paolo? Perché lo fa? Perché come Dio
confermò Paolo con la Parola del suo giorno, così Egli ha confermato Branham con la Parola del nostro
giorno. E come coloro che non seguirono Paolo non poterono ricevere lo Spirito Santo, così ora coloro
che non seguono Branham non possono ricevere lo Spirito Santo, poiché lo Spirito Santo è la Parola
che è IN VIGORE, che SI ADEMPIE, nell’epoca in cui uno vive.

TU DEVI MANGIARE LA MANNA DEL GIORNO IN CUI TU VIVI! SE MANGI LA MANNA DI
IERI, TU MUORI! È PROIBITO DA DIO MANGIARE LA MANNA DEL GIORNO PRECEDENTE!
Dite quello che volete, da questa verità non si può sfuggire!

Ascoltate cosa dice il profeta nel Libro delle Sette Epoche della Chiesa:

7-31 Ora noi possiamo vedere  che, lungo le epoche, Gesú Cristo s ta rivelando Se

stesso tramite i l Suo Spirito nei messaggeri.  Ess i sono come fu  Mosé per i  f ig li

d’Israele. Come egli ebbe la rivelazione p er il suo giorno, cosí ciascun messaggero

ebbe la rive lazione di D io ed il ministe ro per quel giorno. Perciò, quando vediamo che

i messaggeri sono  nella Sua mano, noi vediam o che il Signore identifica Se stesso con

questi uomini, concedendo  loro la Sua potenza. Non è abbastanza che Egli  abbia

associato Se s tesso con l’intera chiesa, cosa che vedemm o quando Egli se ne stava
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in mezzo  ai sette  candelabr i d’oro. Non è neppure abbastanza che noi vediamo pure

i cinque m iniste ri di Ef esin i qua ttro (apostoli,  pro feti,  dottori, evangelisti, pastori). E

cosí in ciascuna epoca la chiesa si svia, e non solo i la ic i ,  ma anche il  gruppo del

clero —i p asto ri son o nell’e rrore  allo stesso modo che le pecore. Poi Dio porta S e

stesso s ulla scena  quale il Pasto re-Capo , nel m iniste ro d i questi se tte uo min i, per

ricondurre il Suo popolo alla verità ed alla abbondante potenza di questa verità. Dio

è nel Suo popolo—in tutto i l Suo popolo, perché se qualcuno non ha lo Spirito di

Cristo, egli non è di Lui. Ed Egli è la Parola. Cioé, la Parola riconosciuta nel popolo. Ma

in questi uomini, secondo  la Sua propria scelta ed attraverso il determ inato  consiglio

della Sua propria volontà, Egli ha messo una speciale direttiva. Essi appaiono una

volta in ciascuna epoca. In loro è lo stesso Spirito. Quanto è lontano ciò dalla eresia

di Rom a! Essi hanno un  uom o di loro propria scelta—uno dopo l ’altro—e nessuno

produce la po tenza di D io—nessuno dim ora nella Parola di Dio—ciascuno differisce

dall’altro che era prima di lui, ed aggiunge quel che egli desidera, come se lui fosse

Dio. Dio non è in essa! Però Egli è nel Suo messaggero, e colui che vorrebbe avere la

pienezza di Dio SEGUIRÀ il messaggero, come il messaggero è un seguace del Signore

per mezzo  della Sua Parola.

Nota: Vuoi tu avere la “pienezza” di Dio nella tua vita? Allora SEGUI il  Messaggero che Dio ha
mandato in questa ultima epoca della chiesa. E il messaggero per questa epoca è stato William Marrion
Branham. Egli è l’ultimo messaggero, il Settimo. E se c’è qualcuno che dice di essere un messaggero
che viene dopo Branham, allora egli è un “messaggero di Satana”, un “seduttore”, un “impostore”, un
“ciarlatano”. Non mi credete? Allora lasciamo dire qualcosa al fratello Branham:

IL SUONO INCERTO - Bloomington, IL. 15.04.61.

Perché confidi in qualsiasi cosa che è incerta? In qualche teologia di chiesa? Vieni,

nasci dallo Spirito Santo, altrimenti tu sei perso!

Per quanto buona essa possa essere, la tua chiesa non ti salverà mai. Se tu appartieni

soltanto a lla chiesa, tu sei perso fino a quando  non nasci di nuovo. Vien i, Dio ha dato

l a P a ro la  c om e suono certo.. Eg l i  La conferma con un suo no certo, ed Essa è

perfettamente in ordine. Veni te, ogni anima ch e è opp ressa d a pecc ato! Ven ite,

confidate nel Signore . Io vi invito a venire. Non c’è suono ince rto rigua rdo a q uesto ;

Dio disse così. Dio conferm a la Parola.

E voi sta te udendo  Essa per le ultime v olte, poiché io sto lasciand o la nazione. E

quando io me  ne sarò  andato , non ci sarà mai più un altro nel campo. COSÌ DICE IL

SIGNORE. Non c’è stato, e non ci sarà. Venite mentre lo potete! Ricordatevi: io vi

incontrerò al Giudizio.

Nota: Vedete come il profeta dice che quando lui se ne sarebbe andato non ci sarebbe più un altro nel
campo? E questo è il COSÌ DICE IL SIGNORE. Huh, che ne dite? Molte volte il profeta dice: “Voi
state avendo l’ultimo segno, lo stesso segno che vide Abrahamo prima che Sodoma bruciasse”, cioè:
Elohim in carne umana. Heh? Che ne ve ne pare? Dove mettiamo dunque l’ottavo messaggero? Hah,
non c’è posto per ottavi messaggeri! Ce ne sono solo “sette”, e tutti sono già venuti!

Leggevo in una lettera circolare n. 39 del Gennaio 2005, dove un certo Barilier scrive che “lo Spirito
di Elia che era sul profeta dell’epoca (William Branham) non andò nella tomba con lui, ma è passato
sul servitore fedele e prudente di Matteo 24:45-47 (che secondo lui è E. Frank) affinché il Messaggio
di Dio rivolto a questa epoca venisse pubblicato in tutto il mondo”. Huh, che impersonificazione
satanica! Che interpretazione diabolica! Il profeta non dice questo. No, no.

Quando Giovanni Battista lasciò la scena, Gesù, lo Sposo, entrò in scena. Tra Giovanni e Gesù non ci
fu un altro messaggero. E se nel 1933 la Voce dal cielo disse al Fratello Branham che come Giovanni
precedette la prima venuta di Cristo così egli precedeva la seconda venuta di Cristo, come si può
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inserire un messaggero tra Branham e la venuta di Cristo? Impossibile.

Ogni messaggero umano mondiale che viene inserito tra il precursore e il Messia, è un anti-Cristo, un
seduttore, un ladro e un brigante. Esatto.

Quando Dio tolse Mosè dalla scena, il messaggero che prese la guida di Israele fu Giosuè. E Giosuè
è figura di Gesù Cristo; è figura dello Spirito Santo in mezzo alla Chiesa. Fu Giosuè che posizionò
Israele nella terra promessa. E il profeta dice che la nost ra te rra promessa è IL MESSAGGIO
DELL’ORA, il Segno, lo Spirito Santo, Cristo. Ed è Cristo che posiziona i membri nel Corpo, non un
uomo.

IL SEGNO - Dallas, TX. 08.03.64.

Giosuè è una figura di Gesù, poiché “G iosuè” significa “Geova-Salvatore”. Egli fu una

figura di Gesù, e fu fedele al segno che il suo messaggero aveva predicato. Giosuè

rimase fedele a quel segno. Tutti quell i  che in Egitto furono sotto di esso, furono

salvati. Tut ti que lli che in  Gerico furono  sotto  di esso, furono salvati.

Il Sangue de ll’Agnello è oggi una figura del Segno, e che lo Spirito Santo è il Segno

di oggi. Tutt i  quell i  che sono sotto di Esso, sono salvati. Tutti quelli che non sono

sotto  di Esso, non sono  salvati.

Nota: Quando Eliezer lasciò Rebecca, Rebecca si incontrò nei campi con Isacco. Quando Rebecca ed
Isacco andarono nella tenda, essi si erano GIÀ incontrati nei campi! Eliezer li fece incontrare! E Dio
disse al fratello Branham che lui aveva il compito di Eliezer, e doveva cercare una moglie per Gesù
Cristo. Stando così le cose, ciò significa che quando Branham lasciò la scena, Rebecca (gli Eletti) era
GIÀ con Isacco (Cristo). Infatti, prima della sua dipartita, il profeta disse: “Io vi chiamo: ‘Signora Gesù
Cristo’”. Heh? Che ne dite?

Gli unici ministeri che rimangono assieme alla Sposa e allo Sposo, per servirli, sono quelli di Ef. 4:11.
Ed essi sono a LIVELLO LOCALE, non mondiale. Ogni nazione ha i suoi cinque ministeri!

Quando il credente diventa UNO con la Parola, che è Cristo, non è questo un Matrimonio? Ah, chi non
vede questo è perché è cieco e non fa parte della Sposa di Cristo. Tutto qui.

Vedete, Paolo, il primo messaggero alla Chiesa Gentile, disse: “Io vi ho ‘fidanzati’ a Cristo”. Branham,
l’ultimo messaggero alla Chiesa, nel suo Messaggio molte volte dice: “Voi siete la ‘Signora Gesù
Cristo’”. Vedete come il ciclo del fidanzamento si è completato? LA SPOSA È GIÀ CON LO SPOSO!
LEI STA QUASI PER ANDARSENE ALLA CENA DELLE NOZZE! E QUANDO SE NE ANDRÀ,
NON CI ANDRÀ DA SOLA, MA ASSIEME AL SUO SPOSO! Gloria a Dio!

Lo Sposo è qui, assieme a Lei, in forma di Spirito, in forma di Parola, in forma di Messaggio. Presto
Lei Lo incontrerà nell’aria nel Suo proprio corpo di carne, e Lo vedrà come Egli è. Gloria a Dio!

Se dunque tu vuoi avere la PIENEZZA di Dio nella tua vita, cioè: se vuoi avere il vaso pieno di Olio,
allora devi seguire il messaggero; devi seguire il messaggero per avere il Messaggio del messaggero.
Il fine, lo scopo, è il Messaggio.

Se poi vuoi essere una “vergine stolta” con poco Olio in te, allora non seguirlo. Però un giorno, quando
vedrai che la tua lampada si spegne per mancanza di Olio, allora ti renderai conto di quanto sei stato
STOLTO!

Vergine sì, ma STOLTO. E cosa te ne fai di una donna vergine, ma stolta? Meglio non sposarla! E così
farà il Signor Sposo Gesù Cristo: le vergini stolte le LASCERÀ NELLE TENEBRE DI FUORI! Niente
matrimonio con loro! Rifletti bene su questo, mentre sei in tempo!

Dopo Branham l’unico Messaggero presente è: CRISTO, LO SPIRITO SANTO, LA PAROLA NELLA
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SPOSA, CRISTO NEL SUO CORPO.

Questo tempo dopo la venuta del messaggero, è un tempo di UNIONE MATRIMONIALE TRA LO
SPOSO (la Parola, il Messaggio) E LA SPOSA (il vero credente, l’Eletto).

Non ci sono più messaggeri mondiali, poiché le Sette Stelle nella mano di Gesù sono tutte venute.
Un’ottava stella non esiste! Le uniche stelle che continuano a brillare in mezzo alla chiesa del Signore,
per servirLa, sono i “cinque ministeri” di Ef. 4:11, con la funzione di “perfezionare” i santi; col
compito di “edificare” il Corpo di Cristo, e portare UNITÀ nel Corpo tramite la predicazione della
Parola dell’ORA.

Il compito di queste cinque stelle non è quello di portare una nuova e privata rivelazione della Parola.
No, no. Il loro compito è semplicemente quello di prendere la rivelazione della Parola che la Stella
Maggiore dell’epoca ha portato, e far sì che tramite la loro “predicazione” la Parola portata dal
messaggero per i SANTI (non per tutti, ma solo per i santi) diventi: VIVA, STIMOLANTE,
APPETITOSA, VALORIZZATA, ENFATIZZATA, CREDUTA, APPLICATA, VISSUTA, GODUTA.
Ecco qual’è il ministero delle cinque stelle di Ef. 4:11.

E se un credente è uno dei “santi”, se egli è uno degli “eletti”, se egli è una “pecora”, se egli è un
“membro del Corpo di Cristo”, allora Dio lo darà in cura a questi cinque MINISTERI LOCALI, come
il Buon Samaritano fece col ladrone. E il locandiere (il ministro) se ne prenderà cura. Questo è ciò che
dice il Fratello Branham.

Ma ci sono di quelli che non credono più in questi cinque ministeri! Perché? Sapete perché? PERCHÉ
ESSI NON SONO DEI SANTI, NON SONO DEGLI ELETTI, NON SONO DEI MEMBRI DEL
CORPO DI CRISTO. Se lo fossero, allora Dio li porterebbe in qualche locanda (chiesa, comunità) dove
c’è qualche locandiere (ministro) di cui il Buon Samaritano (Cristo) si fida, e lì sarebbero curati,
perfezi onati , edifi cati,  nutrit i. Propr io come dice  la Scri ttura d i Efesi ni 4:12-14: “...per il
perfezionamento dei SANTI (sono i “santi” quelli che hanno bisogno di questi ministeri, non gli altri),
per l’opera del ministero (che cos’è questa opera del ministero? Essa è quel “ministrare, quel servire
la Parola, il Cibo, al Gregge”, nutrire il Gregge, curarlo, proteggerlo dalle eresie, dai lupi rapaci, dai
seduttori, dagli anticristi, ecc.) e per l’edificazione del corpo di Cristo (non basta essere membri del
corpo di Cristo, bisogna anche essere EDIFICATI. Non basta essere “pietre” per il Tempio di Dio,
bisogna anche LAVORARE queste pietre, e POSIZIONARLE nell’edificio), affinché giungiamo tutti
all’unità della fede  (senza quei ministeri i Santi non potranno mai essere  uniti, ci sarà sempre
disaccordo tra di loro) e della conoscenza del Figlio di Dio (per conoscere il Figlio di Dio tu hai
bisogno di quei ministeri; senza di essi tu PENSI di conoscere, ma NON SAI invece che rimani
miserabile, ecc.), a un uomo perfetto (senza quei ministeri tu rimani sì uomo; ma non sarai mai
PERFETTO in Cristo; mai perfetto nella Rivelazione; mai perfetto nell’ubbidienza a tutta la Parola;
mai perfetto nell’amore, in quello Agapao; mai perfetto nella Fede, quella del Figlio di Dio, ecc.), alla
misura della statura della pienezza di Cristo (senza quei ministeri tu non avrai mai la pienezza della
statura di Cristo; avrai solo BRICIOLE), affinché non siamo più bambini, (bambini significa:
immaturi, litigiosi, carnali, mondani, attaccati alle cose di questa vita, ecc.) sballottati e trasportati da
ogni vento di dottrina, (venti di dottrina: una volta dietro al vento che dice: “non si deve più andare
in chiesa”, una volta dietro al vento del “servitore fedele e discredo di Krefeld”, una volta dietro alla
dottrina “non si fa più la Cena del Signore”, una volta dietro alla dottrina “il Messaggio deve venire
solo da VGR Inc.”, una volta dietro alla dottrina di... ecc.) ....”. Oh, mamma, quanti venti di dottrine
soffiano!

Vedete l’importanza che Dio ha dato a quei cinque ministeri che sono nel Corpo di Cristo? Il profeta
dice che quei cinque ministeri sono “la veste che Dio indossa”. Cioè, Dio nascosto in quei ministeri,
che lavora, edifica, nutre, cura, corregge, posiziona le Pietre Viventi. Tu non puoi fare a meno di quei
ministeri. No.

Tu dirai: “E dove sono questi ministeri? Io non li vedo”.
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Beh, essi sono nel Corpo, nella Sposa. Cioè, essi sono “tra i credenti nel Messaggio dell’ora”. Tu non
trovi quei cinque ministeri tra le denominazioni. No, no. Una volta essi erano anche tra di loro, quando
la Luce era ancora con loro. Ma oggi che la Luce ha lasciato le chiese denominazionali, quei cinque
ministeri li trovi SOLO dove c’è la Luce del Far della sera.

Ora, forse tu non li vedi. Ma il problema non è che essi non ci sono, altrimenti la colpa sarebbe di Dio
che non li manda. Il problema invece è con te che non sai riconoscerli, o non li cerchi!

Certo, c’è anche il fatto che siccome i credenti nel Messaggio dell’ora sono “POCHI”, anzi ,
POCHISSIMI, ecco allora che, di conseguenza, anche questi ministeri sono pochissimi. Gesù disse che
al tempo della mèsse (e noi siamo nel tempo della mèsse) gli operai sarebbero stati “pochi” (Mat.
9:37,38).

Il profeta dice che la Sposa sarà solo “un piccolo gruppo per ogni nazione”. Se è così, allora potrebbe
anche essere che ci sia solo uno di ciascuno di quei cinque ministeri per ogni nazione. Questo io non
lo so! Solo Dio lo sa. Ma potrebbe esserlo, poiché gli Eletti sono POCHI. E potrebbe anche essere che
gli Eletti di ogni nazione vengono prima o poi radunati da Dio attorno a quell’unico ministero. Io non
so! Però so che tutto Israele, prima di partire per la terra promessa, essi si radunarono tutti in un solo
luogo: a Goshen. E dove si trova Goshen? Goshen è dove c’è il Carname, dove c’è la Parola, dove la
Parola viene predicata e fatta vivere. Quello è oggi il nostro Goshen: dove c’è la predicazione Parola
dell’ora.

Ripeto: io non so se alla fine quei pochi Eletti di ogni nazione si raduneranno in un solo punto in quella
nazione. Però sembra che sia così. Comunque, ognuno di noi individualmente deve trovare, e di certo
troverà (se è un Eletto) la sua posizione. E quando la troverà, ne sarà soddisfatto. Se tu sei disfatto dove
sei, come sei, allora non muoverti; stai lì, poiché quello è il tuo posto. Se non sei soddisfatto, beh,
allora sai che ti dico? “Cerca e troverai”, “chiedi e ti sarà dato”, “chiama e l’abisso ti risponderà”.

Io conosco molti credenti che non sono soddisfatti della loro posizione. Sanno che dove si trovano,
come si trovano, non sono nel posto giusto. Beh, fratello, sorella, di certo Dio non ti vuole così! Prega
Dio che ti dia chiarezza in quello che devi fare per essere trovato in Cristo, nella Parola, e assieme al
Gregge: tra i membri del Corpo di Cristo, il Regno di Dio.

Lo so che c’è un prezzo da pagare. Beh, pagalo! Tutti hanno pagato il prezzo per piacere al Signore.
Tutti hanno pagato il prezzo della separazione da qualcosa e da qualcuno. Alcuni hanno pagato perfino
dando la loro vita! Altri hanno pagato abbandonando ogni cosa pur di seguire Gesù. Il Giovane ricco
per non aver voluto pagare il prezzo, guarda dove andò a finire. E guarda al fratello Branham, che per
non aver voluto pagare il prezzo di andare con quei Pentecostali, poi dovette pagare un prezzo più
grande, più doloroso: Dio gli tolse la moglie e la figlia. Stai attento che non capiti anche a te la stessa
cosa, o forse anche peggio!

“Gesù” pagò il prezzo della tua Redenzione; però “tu” devi pagare il prezzo della Separazione per
Consacrarti a Dio che ti ha redento.

Ascoltate ancora cosa dice il profeta circa il seguire qualcuno:

VIENI, SEGUI ME - Tucson, AZ. 01.06.63.

Tu dovrai seguire qualcuno . Ora, ricor dati questo : tu dovrai seguire qualcuno. E nel

seguire costui, assicurati chi è questa persona che segui. Vedi? Paolo una volta

disse: “Siate miei seguaci com e io lo sono d i Cristo”. In altre parole: “Proprio come

io seguo Cristo , così voi segu ite me”.

Nota: Vedi come il profeta dice che tu devi comunque seguire qualcuno? Ed io mi chiedo se coloro
che accusano noi di seguire un uomo (il fratello Branham) non facciano loro al tempo stesso la stessa
cosa per la quale ci condannano, seguendo qualche loro uomo.
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Però se io seguo il fratello Branham, almeno so di seguire un uomo approvato da Dio, a cui Dio ha
affidato il Messaggio che precede la Seconda venuta di Cristo. Io almeno sto seguendo un uomo
confermato con segni, prodigi, con miracoli di ogni genere, con visioni, con profezie, con Colonna di
Nuvola, con Voce dal Cielo, con visita di Angeli, con tutte le credenziali Divine, e, soprattutto, dalle
Sacre Scritture. Ma l’uomo che segui tu, quali credenziali Divine ha? Quali segni sovrannaturali ha?
Quali conferme Scritturali ha? Rifletti bene su questo.

Ascoltate ancora cosa dice il profeta del Signore:

ORDINE DI CHIESA - Jeff. IN. 26.12.63.

Ora, io non sto cercando di usurpare autorità o qualcosa del genere; però, vedete, un

uom o o qualsiasi altra cosa che ha due teste, essa non sa come camminare. Dio non

ha mai avuto due teste per la Sua Chiesa. Egli non l’ha mai avuto. Essa è una testa.

In ogni generazione Eg l i  ha sempre trattato così. Com e noi abbiamo stud iato

attraverso le Scritture, c’è stato sempre un individuo con cui Egli tratta. Poiché se tu

prendi due uomin i, tu ha i due  opin ioni. Ma noi dobbiamo venire ad un assoluto finale,

e il mio assoluto è la Parola, la Bibbia. E come pastore qui di questa chiesa, il mi o

assoluto è la Parola, ed io voglio... Lo so che voi siete fratelli, e che voi guardate a me

come l’essere  il vostro assoluto su ciò che... F intanto che io seguo Dio, come disse

Paolo nella Scrittura, voi seguite me come io seguo Cristo.

Nota: Vedete come il fratello Branham ha detto alla sua chiesa (e ogni credente nel Messaggio fa parte
della Chiesa a cui il profeta è stato mandato) “fintanto che io seguo Dio, voi seguite me”? Che male
faccio dunque io se seguo il profeta di Dio? Nessun male.

No, non è chi segue il profeta confermato da Dio che fa male; il male lo fa chi non lo segue! Huh!
Questa è la verità della faccenda!

Ascoltate cosa dice ancora il profeta:

DOMANDE E RISPOSTE - Jeff. IN. 30.08.64.

Ora, se le persone dicono: “Beh, dunque, fratello Branham, tu non credi che noi

dovremmo parlare in lingue”? Vedete, voi allora tornate ind ietro esattamente a quello

che io ho appena detto.

Certo che io credo che tu dovresti parlare in lingue. E alcuni di voi gente... Se voi non

lo comprendete, al lora chiedetelo a me. Vedete?  Scr ivete  a me  se v oi n on lo

comprendete. Ma dite solo quello che io dico qu i. Vedete? Ed io ... Come d isse Paolo:

“Voi seguite me come io seguo  Cristo”. Vedete? Se poi vedete che io sono nell’errore,

al lora al lontanatevi da me, vedete,  q uesto è tutto;  po iché io  sare i  la  persona

sbag liata. Vedete?

Nota: Vedi, se tu non puoi dire, o provare, che il fratello Branham è stato nell’errore, allora se non
lo segui tu sei in brutte acque! In pratica, tu non stai seguendo l’uomo che Dio ha mandato per
guidarti alla Verità, alla Sua Parola. Che ne sarà di te? Vuoi che te lo mostri? Bene, allora vieni con
me nel Vecchio Testamento.

Dio mandò ad Israele un profeta, Mosè. Mosè fu mandato da Dio per liberare Israele dall’Egitto. Ora,
nessun Israelita avrebbe potuto lasciare l’Egitto se non avesse seguito Mosè. Nessuno.

Durante la traversata del deserto, ci furono tre ministri (Kore, Dathan e Abiram) che cominciarono a
predicare contro al seguire un uomo, Mosè. La loro predicazione influenzò duecentocinquanta principi
(anziani, ministri) del popolo di Dio, e tramite loro fu influenzato quasi tutto Israele, che dette a loro
ragione, cioè accettò la loro predicazione. Il risultato fu che essi si levarono contro Mosè ed Aaronne
dicendo: “Basta, voi avete oltrepassato i limiti, perché tutta l’assemblea è santa, ciascuno di essi, e
l’Eterno è in mezzo a loro; perché dunque vi innalzate sopra l’assemblea dell’Eterno?” (Num. 16:1-3).
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Quale fu il risultato? La terra si aprì, e inghiottì vivi tutti coloro che avevano rigettato la guida di Mosè.

LA STESSA COSA DIO FARÀ A COLORO CHE NON SEGUONO IL PROFETA CHE DIO HA
MANDATO OGGI PER RIPORTARCI ALLA FEDE DEI PADRI, ALLA NOSTRA TERRA
PROMESSA!

Dio mandò loro Mosè, per “guidarli” alla terra promessa. E loro, per farsi guidare, erano OBBLIGATI
a SEGUIRE Mosè.

Uno non può guidare un altro, se l’altro non lo segue.

Dio ha mandato il profeta Branham per portare l’Israele spirituale nella Spirituale Terra Promessa: LA
PAROLA DI DIO!

Il profeta dice che la nostra terra promessa è IL MESSAGGIO DELL’ORA.

Ora, come può uno andare nella terra promessa se non segue alla lettera il profeta che Dio ha mandato
per condurci nella terra promessa? Impossibile!

Ricordatevi: come fu con Mosè e l’Israele materiale, così è ora con Branham e l’Israele Spirituale! Da
questo non potrete sfuggire! Impossibile. Dite quello che volete; fate quello che volete; credete quello
che volete. Da questa verità nessuno di noi può sfuggire! E se uno cercasse di sfuggire, presto la
“disgrazia” lo acchiapperà, presto l’ira di Dio lo acchiapperà; e allora saranno dolori tremendi! Allora
ci sarà pianto e stridor di denti! E chi ti aiuterà? NESSUNO. Poiché tu hai rigettato la GUIDA che Dio
ti aveva mandato per tornare a Casa, per tornare alla Fede dei padri, tornare alla Parola di Dio. Rifletti!

Torniamo ora al nostro soggetto:

PERCHÉ NON FACCIAMO CIN-CIN?

Ma certo che puoi fare cin-cin! Tutto dipende dal “tipo” di credente che sei. Vedi, il fratello Branham
predicò un sermone intitolato: Tre Tipi Di Credenti. Ora, questi tre tipi di credenti sono classificati
così:

1) il credente-incredulo: Questi è colui che è credente nel Messaggio dell’ora, però non crede a certe
cose. Per esempio: non crede che nel fratello Branham si adempì Apocalisse 10:7. Non crede che nel
ministero del fratello Branham si adempì Luca 17:30. Non crede che nel ministero del fratello Branham
si adempì Apocalisse 10:1-7. Non crede che il fratello Branham fu l’ultimo messaggero. Non crede che
il fratello Branham aveva l’assoluto della rivelazione della Parola di Dio. Non crede che quello che egli
predicò è Parola di Dio. Non crede che... ecc. ecc. Vedete, questi è il credente-incredulo, ed egli si
trova tra i credenti nel Messaggio! Anzi, tra i credenti nel Messaggio, i credenti-increduli sono la
MAGGIORANZA!

2) il credente-miscredente: Questi è colui che crede, però non è mai sicuro al 100% che quello che
dice il profeta sia assoluto, vero, Scritturale; e quindi va sempre a cercare nella Bibbia per vedere se
quello che il profeta dice è vero. Va sempre ad ascoltare altri “servitori fedeli e prudenti” per vedere
se forse essi possono dargli una migliore comprensione della Parola, più sicura di come la dà il profeta.

Il credente-miscredente è sempre in cerca di qualche “nuova rivelazione”, poiché quella data dal
profeta non lo convince appieno. Di questi tipi  di credenti-miscredenti ce ne sono parecchi tra i
credenti nel Messaggio. Essi sono proprio quella categoria di credenti che la scrittura chiama “tiepidi”
(Ap.3:16). Sono proprio quella categoria che il Signore vomiterà fuori dalla Sua bocca. Essi non sono
né caldi né freddi; miscredenti, appunto.

3) il credente-credente: Questi è colui a cui è stato rivelato, dallo Spirito Santo, che William Marrion
Branham è stato l’ultimo profeta di Dio, il profeta per la Chiesa Gentile, per riportare i figli di Dio alla
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Fede dei padri. Questi è colui che crede al 100% ciò che il profeta dice ed insegna, considerandolo
come PAROLA DEL SIGNORE. Questi è colui che ha trovato l’assoluto di Dio: il Messaggio dell’ora.
Questi è colui che non può essere smosso dai vari venti di dottrina che stanno soffiando in questi ultimi
tempi, quali il vento del “servitore fedele e prudente”; il vento del “i sette tuoni di Joseph Coleman”;
quello del “copyright sul Messaggio”; quello del “il Messaggio deve venire solo dalla VGR Inc.”;
quello del “la grazia è finita nel 1963"; quello del “non ci sono più ministeri”; quello del “non si deve
più frequentare la chiesa”; quello del “il profeta fu profeta solo per una settimana”; quello del “ora
bisogna seguire Joseph Branham, il profeta”; ecc. ecc.

Di questi credenti-credenti tu ne trovi pochi, anzi POCHISSIMI. Ce n’è solo una manciata per ogni
nazione.

Ora, tra questi tre tipi di credenti, chi può fare un “Cin-Cin”? Quelli di quale categoria? Di certo
possono farlo, e volentieri essi lo fanno, quelli della prima categoria, cioè i credenti-increduli. Essi
possono fare tutti i “cin-cin” che vogliono. Essi possono bere tutti i tipi di alcoolici che vogliono. Essi
possono bere fino a prendersi proprio una bella sbornia profonda fino all’osso!

Ma che bevano pure, questi credenti-increduli! Tanto, cosa cambia? Essi non credono comunque nel
non bere alcoolici! Per cui, fare solo un cin-cin, o prendere una buona sbornia, cosa cambia? Nulla.

E quelli della seconda categoria, i credenti-miscredenti? Beh, loro sono quelli indecisi. Loro sono
quelli che agiscono in base alle circostanze; in base alla compagnia in cui si trovano. Di certo quando
sono in compagnia del credente-incredulo, essi non ci pensano due volte a fare un buon cin-cin assieme
al credente-incredulo. Però non da ubriacarsi, ma: “Io bevo solo un bicchiere di vino quando mangio”,
dicono loro.

Sapete, una volta ero a tavola con un credente-miscredente, ed egli disse: “Io quando mangio, un
bicchiere di vino me lo bevo; non molto, ma solo un bicchiere”.

Io gli dissi: “Fratello, fai come credi”.

Ma, mentre mangiavamo, io tenevo d’occhio quanti bicchieri egli si sarebbe bevuto. Intanto che si
mangiava e si parlava del più e del meno, egli, senza accorgersi, dopo aver bevuto il primo bicchiere,
ne riempì un altro, poi un altro, e poi un altro. Sapete cosa, alla fine del pranzo egli si era scolato giù
quattro o cinque bicchieri di vino!

Io pensai: “Questo è ciò che fanno quelli che dicono: ‘ma se bevi un bicchiere di vino quando mangi,
che c’è di male’?”. “Un bicchiere”, dicono loro. Ma, nei fatti, si tratta di “un bicchiere dopo l’altro”!
E alla fine sono più ubriachi che sobri, senza che se ne accorgono.

Ora, come si comporta il credente-credente col “cin-cin”? Beh, egli si comporta allo stesso modo in
cui si comportava il profeta, la sua guida, il suo esempio, il modello che Dio gli ha messo davanti.  Se
il modello, l’esempio, era un Nazireo, allora lo è anche ogni vero seguace.

Se il messaggero è un Nazireo, un appartato per il Signore, cosa ne è dei membri della Sposa? Sono
anche essi Nazirei, appartati per il Signore? Ma certo che lo sono! Se non fossero Nazirei, come
potrebbero altrimenti essere “appartati” per il Signore? Se non fossero Nazirei, come potrebbero essere
“Senza macchia e ruga alcuna”? Se non fossero Nazirei, come potrebbero essi essere la “Vergine Sposa
di Gesù Cristo”?

Riflettiamo bene: Se Dio ha voluto che il profeta fosse Nazireo, ed il profeta è un membro della Sposa
di Cristo, com’è possibile che Dio non voglia Nazirei anche gli altri membri del Corpo di Cristo?
Possono nello “stesso corpo” esserci membri che bevono e membri che non bevono alcoolici? Può la
mano bere, e il piede no? Può la testa non bere, e gli altri membri sì? Se fosse così, allora il Corpo di
Cristo sarebbe guidato da un miscuglio di spiriti, da un miscuglio di vite. No, ciò è impossibile!

Vediamo ora come la pensava il profeta circa il “cin-cin”.
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L’INVASIONE DEGLI U.S.A. - Jeff. IN. 09.05.54.

Andate nelle nostre scuole di ogg i, gua rdate  ai nos tri figli  a scuola. Voi pro prio

dovreste sapere cosa avviene coi nostri piccoli che vanno a scuola . Piccole  raga zzine

giù qui nella scuola, all’età di quattordici e quindici anni, le loro mamme le mandano

a scuola ed esse sono rovinate moralmente, mentalmente, prese dal demonio, prese

dalla droga, succhiatrici di sigarette, ed ogni altra cosa simile. E ad un a età m olto

piccola, così piccole! Trovarne tra di loro una che sia vergine è diff icile come è  difficile

trovare un ago nel pagliaio. Si portano le coperte sulle sponde del fiume, e lì si danno

appuntamento coi ragazzi, ed ogni altra cosa.

Ed io questo posso provarvelo, amici miei! Io non direi questo qui dal pulpito se non

sapessi di cosa sto parlando.

Questo perché essi hanno lì un piccolo e vecchio Vangelo sociale, dove i predicatori

si alzano e parlano riguardo a piccole cose insignificanti, e piccole storielle

della Bibbia, o qualcosa di simile, anziché predicare il ravvedimento e portare

uomini e donne all’altare.

Suo padre ritorna a  casa di notte, e si accende un sigaro, si prende un bicchiere di

birra,  si  s iede giù e se lo beve . Durante il giorno la madre se ne sta con un

mucchio d i donne a qualche party per g iocare a carte. Come puoi tu aspettarti che la

ragazzina sia qualcosa di diverso? Guarda: qualsiasi sia l ’ambiente in cui tu vivi,

que llo è ciò  che tu sei.

Nota: Vedete a chi dà la colpa il profeta per l’immoralità in cui versano i giovani? Al predicatore che
predica un Vangelo sociale, alla madre che se ne va in giro con altre donne a giocare a carte (o altro),
e al padre che si siede giù e si beve un bicchiere di birra. Risultato? Cattivo esempio messo davanti ai
giovani; ed essi, essendo ancora in tenera età , si danno alla dissolutezza e si corrompono. Chi è il
colpevole?

IL CIECO BARTIMEO - Chicago, IL. 07.04.56.

Ed ognuno che ce rca di vivere correttamente davanti a Dio, è malcomp reso. Proprio

così. La gente ti malcomprende. Essi pensano che con te ci sia qualcosa che non va.

A volte, quando essi cercano veramente di vivere fede li, di viv ere le ali e fed eli a D io,

essi vengono considerati nevrotici, poiché essi non bevono né partecipano a un party

sociale.

E quello è  ciò che non va oggi con la nostra nazione; noi abbiamo troppi party sociali

e cose simili. Cos’è che non va con la chiesa Cristiana d’America? Noi abbiamo troppo

di quell’andazzo che passa sotto al nome di Cristianesimo.

Oh, amici, questa  sera po trebbe essere la nostra ultima sera qui sulla terra! Come

facciamo no i a saperlo?  Questa potrebbe  essere l’ultim a ora che noi abbiamo per fare

una decisione. Proprio così. Tu devi pensare a questo! Tu proprio non sai in quale

minuto od ora tu potresti esse re ch iamato a  rispondere a l giud izio. E d allo ra tu sarai

giudicato come un peccatore. Tu sarai giudicato come rigettatore d i  c iò  che hai

sentito. La fede viene tramite l’udire.

Nota: Vedete cosa dice il profeta? Egli dice che colui che vuole vivere “fedele e leale davanti a Dio”
non beve. Come vuoi vivere tu?

UN PROFETA CHE ARROSSISCE - Jeff. IN. 25.11.56.

Quello ch e no i stiam o fac end o og gi è un  dare  pacc he su lla spa lla.  No i  s t iamo

chiamando ciò questo  e que llo, e lo chiamiamo ‘risveglio’, quando invece in esso non
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c’è alcun risveglio. Proprio così. Tra il popolo c’è solo un’agitazione emotiva, che viene

chiamata ‘rel igione’; ma non c’è risveglio. Anche in quel giorno essi avevano un

gruppo religioso. In quel giorno essi avevano un’agitazione. Però essi avevano bisogno

di un risveglio.

Ebbene,  mio  caro  fratello  e sorella, i m orali d i questa nazione sono diventati così bassi

tanto che farebb ero vergog nare perfino un c ane. L’immoralità del la nostra gente

farebbe arrossire perfino un segugio, se lui lo potesse. Tutte  queste  cose che la gente

fa è a motivo  di mancanza di preghiera. La chiesa di prima non credeva nei film. Essi

non mandavano i loro figli a vedere spe ttaco li. Ess i schivavano gli spettacoli. Ed oggi,

ebbene,  ess i hanno i film prop rio perfino d entro le loro  case! O gni  casa ha una

televisione.

Dov e una vo lta essi erano soliti pensare che era sbagliato bere birra, oggi il sessanta

per c ento  dei co sì de tti Cris tiani u na vo lta l’ann o si fa u na be vuta  in com pag nia.

Questo perché essi hanno adottato l’istruzione per prendere il posto della salvezza.

Ciò non funzionerà mai! Ciò di cui noi abbiamo bisogno è di un risveglio.

Nota: Vedete come il bere birra, e il fare una bevuta in compagnia una volta l’anno, è frutto della
mancanza di preghiera e di risveglio? Dove c’è preghiera c’è anche risveglio; e dove c’è risveglio c’è
anche lo Spirito Santo in azione. E dove lo Spirito Santo è in azione, non possono esserci altri “spiriti”,
come lo spirito di birra, lo spirito di vino, lo spirito di whisky, ecc. No, lo Spirito Santo non coabita
con altri spiriti . Scordatevelo! Il Tempio di Dio DEVE essere SANTO.

ECCO, IO STO ALLA PORTA E BUSSO - Greenville, SC. 17.06.58.

Noi abbiamo bisogno di una buona pulizia, p arten do d al pu lpito e  giù fin o all’usciere.

Proprio così. Non c’è da stupirsi se questa Chiesa Laodiceana è tiep ida. “Ecco, Io sto

alla porta e busso”.

Laod iceani, no i possiamo continuare a gridare; noi possiam o fare un po’ di rumo re;

ma a che cosa serve il rumore se la vita non combacia con quello che diciamo?

Ci deve essere qualcosa di sbag liato, altrimenti proprio ora noi avremmo un risveglio

che spazzerebbe l’intero mondo.

Qualcosa è andato storto!

Se Satana non riesce ad entrare in un modo, egli entrerà in un altro modo. “Io s to alla

porta  e busso”. Vede te, c’è un: “Non intrometterti nella mia vita privata”. E alcune di

voi donne giocatrici di carte, qua fuori in queste... E  alcuni degli uomini prendono

perfino “una piccola bevuta in compagnia”; ebbene, ciò è una disgrazia.

Nota: Vedete come il profeta considera una “piccola bevuta in compagnia”? Una DISGRAZIA. Huh,
che ne dite?

E che cos’è una piccola bevuta in compagnia? Sapete cos’è? È un fare “cin-cin!”. Ecco cos’è il bere
un bicchiere in compagnia; e che sia durante il pasto o fuori dal pasto, ciò non fa alcuna differenza.

ASCOLTATE LA SUA VOCE - 05.10.1958

Com e stavo d icendo a lcun i giorn i fa, io s tavo vendendo in chiesa e accesi la radio, e

sentii un programma che ven iva da Louisville che diceva che essi stanno insegnando

ai loro figli nelle chiese a bere m odera tame nte, facendoli essere modern i, così che

essi non abbiano ad andare all’eccesso. Oh, essi hanno bisogno di insegnar loro Cristo,

non il bere!
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N.B. Qui il profeta cita il bere “moderatamente”, e lo CONDANNA. Chi è quel cane morto che osa
insegnare al contrario? Che Dio abbia pietà di colui  che pretende di conoscere meglio del profeta
confermato da Dio ciò che dice la Bibbia circa il bere “moderatamente”. Ogni membro della Sposa di
cristo da ascolto a ciò che insegna il profeta. Sono le vergini stolte che danno ascolto a ciò che
insegnano gli altri.

DISCERNENDO IL CORPO DEL SIGNORE 12.08.1959.

E perfino le chiese d i oggi s tann o pre dican do e  pratic and o, m olti di lo ro, a “bere

moderatamente”. Voi sapete che ciò  è la ver ità. Dic ono  di dire  ai loro  giova ni a

casa... dicono ai genitori: “Lascia te che i vo stri figli bevano. Verrà il tempo che

essi berranno comunque, per cui insegnate loro a bere moderatamente”.  La

Bibbia ciò lo condanna. Ciò non è giusto. Che Dio aiuti un uomo, o una

chiesa, che non ha più un simile discernimento, che non sa discernere i l bene dal

male. Oh, esso è un terribile giorno quello in cui stiamo vivendo!

N.B. Vedete cosa dice qui il Profeta del Signore, l’interprete Divino della Parola di Dio scritta? Egli
dice che un uomo, o una chiesa, che insegna il bere “moderatamente”, lo fa perché NON HANNO
DISCERNIMENTO del bene e del male. Quanti credenti ci sono tra quelli che hanno accettato il
Messaggio che non hanno il discernimento del bene e del male! Molti ce ne sono! E la cosa ancora più
pietosa è quando si vede qualcuno che vuol fare da maestro delle Scritture, cercando di dimostrare di
saperne di più del profeta di Dio. Poveri meschini miserabili, ciechi, nudi, disgraziati! (Ap.3:17) Che
Dio possa avere pietà della loro ARROGANZA religiosa, con la quale cercano di spiegare ciò che dice
la Scrittura e IGNORANO VOLONTARIAMENTE l’interpretazione della Scrittura che ha portato il
profeta del Signore William Marrion Branham.

  

PRESUMENDO - Phoenix, AZ. 17.01.62.

Fratello, la Scrittura dice che noi dobbiamo nascere di nuovo. Noi dobbiamo separare

noi stessi da tutta la sporcizia del mo ndo,  ed ess ere san ti. Noi quello dobbiamo farlo.

Quello è ciò che dice la Bibbia. Le nos tre donne non d evono agire co me il mondo . I

nostri uomin i non devono agire come il mondo. Noi non dobbiamo andare attorno e

raccontarci l’un l’altro barzellette sporche. Noi non dobb iamo andare qua fuor i e

fumare sigarette, e fare una bevuta in compagnia per non perde re il nostro posto di

lavoro.

Ebbene, se io dovessi mangiare biscotti di soda, e bere acqua stagnante; io preferisco

piuttosto morire di fame sulla strada che conservare un lavoro dove devo bere la

spo rcizia  del d iavolo  e fumare  sigarette , ed ogni altra cosa, per ottenere  favore.

Nossignore.

Nota: Hei, qui il profeta chiama il bere “sporcizia del diavolo”! Che ne dite? Pensate che abbia detto
il vero? Tutto dipende dal “tipo” di credente che uno è!

LA DECADENZA DEL MONDO - Jeff. IN. 16.12.62.

Essi vogliono qualcosa che li faccia vivere in qualsiasi modo essi vogliono. Quella è

la cosa che la chiesa nel mondo sta cercando; qualcuno che... Essi vogliono avere un

ministro che non d ica loro una paro la circa il modo in cui essi vivono. Se essi vogliono

danzare, se vogliono guardare qualche specie di spettacolo, se vogliono indossare

shorts, se vogliono tagliare i loro capelli, o se essi vogliono fare queste altre cose:

pote r fumare s igare tte o semp licemente praticare il bere  in compagnia.

Questo è ciò che praticano nelle chiese: semplicemente un bere moderno; insegna ai
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tuoi figli a bere, però non tropp o, non esage rare; fuma, ma non esagerare. Indossa

qualsiasi cosa vu oi, però tieni te stessa il più dec ente che pu oi. Vedete? Oh, che

ipoc risia ! Che diav olo unto ! Qu ella  cosa ch iamata denominaz ione,  quella  cosa

chiamata religione, essa è dal diavolo.

Ritorna a Cristo e alla Sua Paro la! Salva te stesso da questa caparbia generazione!

Ravvedetevi, ciascuno di voi, prima che sia troppo tardi per potersi ravvedere. E ciò

potrebbe accadere in qualsiasi momento.

Nota: Vedi come considera il profeta il “bere un po’, senza però esagerare”? Vedi come egli considera
il: “Insegna ai tuoi figli a bere, però senza esagerare”? Il profeta dice che ciò è un diavolo unto.

Hai anche tu sulla tua tavola qualche diavolo unto, fratello, sorella, senza che te ne accorgi? Apri gli
occhi!

UNA PORTA IN UNA PORTA - Tucson, AZ. 23.02.63.

Notate, facciamo un giro attorno al cuore per solo un momento. La prima cosa che

trovi mentre tu entri nel cuore  umano, sul lato destro mentre vai dentro, c’è lì una

piccola porta, ed essa è chiamata “la mia vita privata”. Ora, tu non vuoi che alcuno

si intrufoli in quella.

“Ora, se io voglio fare qualche cosa, quello è affare mio. Io voglio solo unirmi a lla

chiesa, e andare giù lì. Ma tu, p redicatore , non  dirm i quello che io devo fare!” . Oh, sì!

Vedete?

“Ora, lo so che la Bibbia dice quello, però io non lo credo”. Oh-oh! Vedete?

Pensi tu dunque che Gesù stia mai in un cuore simile a quello? No, certamente che

no. Egli viene den tro per essere  il ‘Signore’. Egli viene in quel la v ita privata. Oh,

quella è una cosa grande!

“Ora, tu sai che no i vogliam o la nos tra prop ria vita privata. Se noi vogliamo fare una

bevuta in  com pagnia coi nostri v icini, quello è affare nostro. Se noi donne vogliamo

tagliare i nostri capelli, quello è il nostro privilegio di Americane. Se noi vogliamo

indossare shorts,  quello è af fare nostro. Se no i  vog l iamo fare  una bevuta in

compagnia, e se noi vogliamo lasciare che le nostre mogli facciano quello, tu non hai

alcun diritto di dire a no i anche una so la parola”.

Però il Vangelo dice: “Non fare quello!”. Ora, la parola di chi è quella giusta? V edete ,

la Parola di Dio è quella giusta.

Nota: Vedete come il profeta dice che la “bevuta in compagnia”, cioè, il fare “cin-cin”, è qualcosa che
il Vangelo dice di non fare?

Vedi, il profeta leggeva la stessa Bibbia che leggiamo tu ed io; e leggendola egli ha trovato lì dentro
che non si deve bere. Forse tu non lo hai ancora trovato, ma il profeta lo ha trovato per te, poiché egli
è stato l’interprete Divino della Parola di Dio scritta.

IL MONDO STA CADENDO A PEZZI - Albuquerque, NM. 12.04.63.

Dop o questo  voi fo rse n on m i vole te più . Ved ete, f orse a vo i io non piaccio, però un

giorno voi realizzerete che questa è la Verità. Ora, io voglio che voi ricordiate questo:

noi s iamo in cerca  di un  Regno. E  noi r iceviamo ora un Regno che non può essere

smosso. Noi riceviamo qualcosa dentro ai nostri cuori che non c ’è diavolo all’inferno

che possa smuoverlo e portarlo fuori. Non c’è nulla che possa farlo.

Quest’uomo anziano su di là l’altro giorno disse: “Beh, lascia che ti dica”, disse lui,

“ecco qui di che si tratta, signore”. Io gli dissi che ero un ministro, e quella era la
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ragione perché non fumo né bevo, e via dicendo. Egli d isse:  “Ben e, qu ello  io lo

ammiro”.

Egli disse: “Proprio così”. Disse: “Quando io ero  nella forza  di polizia c ’era di tutto ,

eccetto che  delinquenza giovanile. Ma quello è ciò che noi abb iamo oggi”.

Io diss i: “Signore, io non voglio  essere in  disaccordo con lei, ma”, dissi io, “essa non

è delinquenza giovanile. Essa è delinquenza dei genitori. I delinquenti sono i genitori

(proprio così) che lasciano agire i loro piccini in quel modo. Sono loro che hanno

bisogno  di una...”.

Cosa avete fatto voi? Voi avete messo sul vostro tavolo una rivista chiamata “Storia

Vera” anziché mettere la Bibbia. Anziché avere riunioni di preghiera voi siete cors i

fuor i da qualche parte p er fare qualcos’altro. Quello è ciò che non va col mondo di

ogg i. Quello è  ciò che non va co i nos tri così de tti Cristian i: ballare, festini, e bere in

compagnia , e, oh , ogn i altra co sa! V ede te, es sa è d elinq uen za de i geni tori ,  non

delinquenza dei ragazzi. I delinquenti sono i genitori. I colpevoli sono loro.

Nota: Vedete come il profeta include il “bere in compagnia” nella colpevolezza dei genitori verso
l’esempio che danno ai figli? Pensate che il profeta si sia sbagliato? Pensatelo pure, vuol dire che siete
credenti della categoria dei ‘credenti-increduli’.

INFLUENZA - New York, NY. 14.11.63.

Ed ora, noi t roviamo che m olte volte i ministri cominciano a sentirsi giusto un pochino

sicu ri, ed essi c om inciano a  guidare fu ori st rada . E la p rima  cosa che vedete, è che

essi fanno cose che non dovrebbe ro fare. E noi sappiamo che, molte volte, dei giusti

e brav’uomin i finiscono per avere troppi affari sociali, ed  essi vog liono sem plicemente

andare fuori a dei grandi fe stini;  e la pr ima cosa che vedete, è che essi chiedono una

piccola bevuta una volta ogni tanto, e cominciano a imbrigliarsi con il mondo. Ed io

penso che quella è la cosa che non va con le nos tre ch iese d i ogg i. Io penso  che quella

è la cosa che non va con il nostro movimento Pentecostale.

Nota: Vedete qual’è la tattica che usa il diavolo per portare fuori strada i ministri? “Cominciare a
sentirsi un pochino sicuri”, sicuri di sé, naturalmente. E quella sicurezza di sé porta alla “leggerezza”,
dalla leggerezza si passa poi alla “dissolutezza”, e dalla dissolutezza si passa al “mondo”. Ecco come
funzionano le trappole di Satana.

LA STORIA DELLA MIA VITA - Hammond, IN. 20.07.52.

Ed io  ricordo che c’è  una cosa r iguardo al mio  babbo,  egli avrebbe... Ora, se egli aveva

un debito con la drogheria, egli sarebbe andato a pagare quel debito. Ma se egli aveva

dieci centesimi che gli erano rimasti, egli se li sarebbe bevuti. Tutto quello che aveva,

egli se lo beveva. E quella è la ragione per la quale io oggi sono così fermamente

contro al bere. La ragione per la quale io sono cos ì fermamente c ontro a quella roba

è perché io so come essa ha rovinato la mia casa, ed ha privato me dell’amore che

avrei... Io ho sempre voluto essere amato, qualcuno che m i amasse.  E perfino la mia

gente non mi ha dato quello. E noi andavamo a scuola  mezzi nudi.  E che vita  orrib ile

abbiamo avuto tutto a causa del bere. Mio padre era un vero uomo, se solo egli non

avesse avuto quell’abitudine del bere.

Ed io so che ciò è una  delle maledizioni della nazione, ed io sono contro questa cosa.

Tu dirai: “Può un po’ di birra farti del male?”. Tu nasci di nuovo, e poi vediamo se vai

avanti e bevi tutta la birra che vuoi, dopo che tu sei nato di nuovo. Proprio così. Dopo

che tu nasci di nuovo, vediamo se puoi bere tutto quello che vuoi. Però tu devi prim a

nascere di nuovo, quello è tutto ciò che tu hai da fare.
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E r iguardo a c iò propr io ora io  d ico ques to,  che: quals ias i  persona che ha

veramente avuto un tocco da Gesù Cristo, egli ha smesso col bere. Proprio co sì.

Io l’ho scritto nella mia prima Bibbia. La gente era solita dirmi: “È sbagliato fare

questo? È sbagliato bere?”.

Io scrissi un piccolo detto nel retro della mia Bibbia. Io  l’ho presa su poch i giorni fa,

e stavo guardando a questo; un Bibb ia un pochino vecchia.

Io scrissi: “Non mi fare domande sciocche! Mettiti in mente semplicemente ques to:

Se tu  ami il S igno re co n tutto il tuo  cuo re, tu  non  fum i, non  mas tichi,  né bevi alcun

alcoolico”.

E ciò è giusto. Quella è ancora la cosa da fare, e ciò è stato venti anni fa da quando

io scrissi questo lì dentro.

Un uomo che è nato di nuovo, non fa alcun uso di quella roba.

Ora, guardate cosa ciò ha fatto scovare qua fuori in America. Voi potete vedere se  in

questo c’è qualche male o no.

Nota: E dunque, credi ancora a quello che il profeta ha detto qui sopra? “SE” ami il Signore con tutto
il tuo cuore, allora... E se non Lo ami con tutto il tuo cuore? Beh, allora un po’ di vino o di birra, puoi
pure berla!

LE SETTE EPOCHE DELLA CHIESA - Jeff. IN. 12.05.54.

E noi proprio ci associamo con ogni cosa che è male, e la chiamiamo religione. “Oh,

beh , ess i vann o...  Noi andiamo  in ch iesa. Noi siamo altrettanto bravi quanto lo sono

il resto degli altri”. Vanno subito a c asa, e il Mercoledì sera rimangono a casa a

guardare la televisione, le vere profondità dell ’ inferno. Proprio così. E poi escono a

vann o al c inema, al drive-in. Fa troppo ca ldo per andare in ch iesa; e perfino il

predicatore chiude, a metà estate. Tu dirai: “Fa troppo caldo per andare in chiesa”.

Non è mo lto peggio andare all’inferno, fratello? Tu ci andrai uno di questi giorni, e

troverai che lì fa più caldo che in chiesa! È meglio che dai ascolto!

Come p uoi tu fare quello? Fratello , se lo  volessi, tu non puoi fare mangiare un cavallo

morto ad una colomba. Essa non lo mangerebbe! Non lo può. Poiché la sua NATURA

è differente. Una colomba non ha bile. Essa non può digerire quello.

Ed un uo mo  che  è nato di nuovo da llo Sp irito d i Dio NON PUÒ mangiare quelle cose.

Egli non le può tollerare! Ciò è fuori dalla sua mente. Egli non può farlo. Egli non lo

può.

Sapete, uccelli dello stesso piumaggio volano assieme. Ed oggi il mondo e la chiesa

sono così simili! Essi parlano allo stesso modo; essi bevono allo stesso modo; essi

fumano allo stesso modo; essi imprecano allo stesso modo; essi vestono allo stesso

modo ; essi agiscono  allo stesso mo do; ed es si... T u no n pu oi dis tingu ere l’ uno

dall’altro! Eppure si ritiene che tu dovresti essere sigillato con lo Spirito Santo!

Questo è terribilmente forte, fratello. Però lascia che ti dica: Ciò ti darà Vita.

Nota: Fratello, Sorella, è la tua “vita” diversa dalla vita che vivono quelli che non professano Dio? Non
basta la tua “confessione” di fede. Dio vuole vedere in te la “vita”, la Vita di Cristo. Esamina te stesso!

PERSEVERANTE - Salem, OR. 19.07.62.

Lei disse: “Beh, c iò è il mio privilegio di Am ericana, se io vog lio fare quello”.

Io dissi: “Sì. Però  tu hai detto che sei una Cristiana”.
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Lei disse: “Lo sono”.

Io dissi: “Dunque tu sei un agnello, e un agne llo perde i suoi diritti”.

Com e cit tadino Americano , io ho il diritto di bere, di fumare, comprare liquore, e fare

qualsiasi cosa io voglia fare. Però io ho perduto quel diritto! Io non sono più... Io vivo

in questa nazione, però sono un pellegrino. La mia casa è Lassù. Ogni altro Cristiano

che è nato dall’alto, vive con le cose di lassù.

LA STORIA DELLA MIA VITA - Phoenix, AZ. 15.04.51.

Ora, io non sto predicando contro una cosa o l’altra. Egli mi disse di non fumare né

bere. Se tu vuo i fumare o  bere  e dire  che sei un C ristiano, quello è un affare tra te e

Dio. Però Egli disse a me di non fare questo; ve dete , mi d isse  di non farlo . E co sì io

non lo faccio.

Io ho sentito molte persone dire: “Beh, io-io bevo un pochino, solo una bevuta in

compagnia. Ed io... Ed io uso... Io fumo, e ciò non mi condanna”.

Beh, fors e tu non sei ancora andato abbastan za avan ti. Prop rio cos ì. Quello è  tutto.

Se tu andrai avanti un pochino, tu comprenderai. Proprio cos ì. Tu non avrai più alcun

desiderio per quello.

AMORE - Shreveport, LA. 26.07.56.

Ora, è proprio come tu che metti la tua fiducia in Lui. Tu credi Lui proprio come tu fai

con tua moglie. Quando io vado via di casa, io non ho da dire: “Venga qui, signora

Branham; noi ora parleremo un pochino. Io mi sto preparando per andare via. Non

avere alcun altro marito mentre io sono via! Non fare questo , que llo, o quell’altro”.

E lei dice: “Ora, mio caro uomo, ciò va benissimo. Ma pu re io ti voglio dire: non avere

alcun’altra  mog lie mentr e sei via. E tu faresti bene a restare fedele a me!”. Noi a

que llo non ci pensiamo mai! Perché? Perché noi ci amiamo l’un l’altro. Io a quello non

ci penso nemmeno!

Io semplicemente  vado den tro e dico: “Good bye, tesoro. Prega per me”.

Lei dice: “Ogni sera io sarò su lle mie ginocchia e preghe rò per te, Billy. Dio sia con

te!”. Quello sistema la cosa fino a quando io ritorno. Lei non si preoccupa di me. Le i

sa che io la amo. E f intanto che io la amo in quel  modo,  lei  non avrà mai di che

preoccuparsi. Se io pensassi che potrei fare qualcosa e poi potrei rimediare, poiché

una volta che g lielo direi lei mi perdonerebbe, io no n lo farei in ogni caso. Io la amo

troppo, e non potrei mai fare una sim ile cosa. Io guarderei a lei, e pe nserei: “Quella

povera vecchia ragazzina, a trent’anni di età e già completamente grigia di capelli,

che  è sta ta tra m e e il pub blico,  la madre  dei m iei tre f igli... !” C’è q ualcosa  nel m io

cuore che non me lo lascerebbe fare.

E quando io guardo al mio Signore e vedo Lui che muo re là sul Calvario, l’Amabile che

muore per me indegno; Lui, il Puro, che muore per me impuro, per salvarmi d alla

morte del pecca to, e  da una eternità all’in ferno, allora qualcosa in me... Anche se io

potessi farla franca, io non lo farei. Io a Lui lo amo. Sissignore. Io Lo amo.

Anche se penso che se lo facessi Egli mi perdonerebbe, io non voglio farlo comunque.

Io non voglio fare nulla che possa ferire Lui. Io Lo amo molto.

Quella è la cosa che noi dobbiamo avere. Essa è qualcosa che devi avere nel tuo

cuore: l’Amore.

“Oh”, dirai, “ciò non  mi condanna se fumo! Io-io bevo un pochino. Io...”. Beh, fratello,

tu non Lo ami. Qualcosa ti è accaduto! Se tu amassi Lui veramente...

Nota: Vedi cosa dice qui il profeta? Egli dice che se tu “ami”il Signore, allora non farai nulla che possa
dispiacerGli. Ma quando fai cose che Gli dispiacciono, e bere alcoolici non piace a Dio, allora vuol dire
che tu non Lo ami.

E se non ami il Signore, anche se non bevi, che differenza fa? Nulla. Quindi, se non ami il Signore,
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bevi pure! Goditi pure ciò che Satana ti offre. Tanto, questo è tutto il piacere che puoi avere. Se non
hai Dio, non ti rimane altro che godere le benedizioni che dà Satana, inclusa la benedizione finale: la
Geenna.

LA PORTA VERSO IL CUORE - Phoenix, AZ. 12.03.60.

Quello è il modo in cui Gesù vuole agire nel tuo cuore. Egli vuole sentirsi a casa. Però

noi a Lui lo escludiamo su molte cose!

“Ora , Gesù, s ai che Ti dico, io Ti lascio entrare dalla mia porta. Io non voglio andare

all’inferno. Alla fine della mia vita io voglio essere salvato. Tu puoi entrare per la mia

porta, però , non andare ora attorno  intromettendoti!”.

Pensiamo a questo. Quando tu entri nel cuore umano, su nel lato destro c’è una

piccola stanza, con una piccola porta. Essa è una cosa seria, una c osa  in cu i mo lte

persone no n voglio che qualcuno si introme tta. E sopra  quella porta c ’è scritto: “La

porta della mia vita privata”. 

“Ora, Gesù , io Ti lascio e ntrare. P erò n on an dare  ad int rom ettert i con  la mia  vita

privata! Se io ho da smettere la mia partita a carte; se io ho da abbandonare il gruppo

con cui vado in piscina; se io ho da essere chiamata una all’antica, a motivo che non

fumo sigarette con il resto delle donne; se io ho  da bruciare i miei shorts e non posso

più indossarli come fa il resto delle donne, allora Tu rimani lì, non intrometterti nelle

mie cose”.

Que llo è il modo in cui molti Cristiani accettano Gesù. Così Egli non è benvenuto nel

tuo cuore!

“Non interrompere alcuno dei m iei...! Io bevo un po ’ di bir ra in compagnia. Ed io non

voglio che Tu mi infastidisca con quel... Io Ti lascio entrare solo perché  non  vog lio

andare all’inferno!”.

Ora, è quello il modo in cui tu hai accettato Gesù? Gesù non vuole venire dentro in

quel modo! Quando Egli bussa alla porta d el tuo cuore, quando Eg li viene  dentro, Egli

vuole essere il tuo Signore. “Signore” significa “padrone”. Egli viene nel tuo cuore, e

sa che Egli ha fatto quel cuore per Se Stesso.  Tutto il resto del corpo tu puoi averlo,

ma il cuore è la torre di controllo; ed Egli vuole venire in questo cuore, così che Eg li

possa guidarti, ed essere un Signore.

Tu vuoi avere Lui come tuo Salvatore, però non come tuo Signore.

Così tante persone dicono: “Oh, io voglio Lui come mio Salvatore! Io ho accettato Lui

come mio Salvatore”. Ciò è buono; però, hai tu accettato Lui come tuo Signore, per

essere Pad rone su di te, per go vernarti, per gu idart i, e las ciarLo en trare  per q uella

porta della tua vita privata e pulire quella stanzetta, e prendere il Suo stesso Sangue

e pittu rarne le pareti?

Nota: Vedi come il profeta dice che alcuni accettano Gesù solo come loro Salvatore, ma non come
Signore della loro vita? Come Lo hai accettato tu? Rifletti.

SIGNORI, NOI VORREMMO VEDERE GESÙ - Jeff. IN. 24.12.61.

Dirai: “Io n on credo ne lla santificazione”. Non c’è da stupirsi se non ci credi! Però la

Bibbia dice che senza di essa nessun uomo vedrà Dio. Dio è santo. E se Dio vive in

te, allora anche tu sei santo, e non dirmi che potrai andare a questi festini e fare una

bevuta in compagnia.

Ebbene, i Pentecostali quello lo fanno. Essi vanno fuori a questi festini, e quelle donne

là fuor i vanno in quei posti, e vanno giù e si spogliano mettendosi in costume da

bagno, e  vann o a nu otare in p rese nza  di uomin i, ass ieme ai loro mariti, e fratelli, e

sorelle, e v ia dicend o. E vo i gente Pe ntecos tale uscite in costume da bagno, e

chiamate voi stessi membri della Sposa? La Sposa di Cristo quelle cose non le fa!
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Nota: Vedi come la Sposa di Cristo si tiene lontana dalle cose che fanno quelli del mondo? Certo,
poiché Lei è la Moglie dell’Agnello di Dio IMMACOLATO. E se Lui è “immacolato”, come può Lei
essere contaminata? No, no. La Sposa di Cristo è “senza macchia né ruga alcuna”! Santa come è santo
Lui. Separata come è separato Lui. Pura come è puro Lui. Anzi, tutto ciò che ha la Sposa (santità,
purezza, perfezione, giustizia, dolcezza, amore, gioia, fede, vita, carattere, ecc.) non è suo, ma è lo
Sposo che glielo ha dato. Lei è rivestita della santità di Gesù, della giustizia di Gesù, della fede di Gesù,
della gioia di Gesù, della Vita di Gesù. Oh, tutto quello che Lei ha viene dallo Sposo! E di certo dallo
Sposo Santo e Nazireo, il Signore Gesù Cristo, non viene lo spirito del vino, della birra, o di altre
bevande alcooliche. No, no!

SAPIENZA CONTRO FEDE - Jeff. IN. 01.04.62.

Ora, se Egli dicesse: “Beh, Io a loro questo glielo lascio passare. Io questo glielo lascio

fare. Beh, va bene c osì. Oh,  Io m i sposterò  su d i qua!”. Ebbene, così Eg li sarebbe un

pappa m olle. Vedete, Egli  non sarebbe Dio; Egl i  sarebbe solo un uomo  ord inario .

Vedete? Ma perché sia un Dio Buono, Egli deve stare con la Sua Parola. E questo pone

ogni figlio... Se Egli lasciasse che questo qu i commetta adulterio, e questo qui beve

un poch ino, e  quest’a lt ro  può ment i re  un poch ino,  e  quest’altro può rubare un

pochino, e quest’altro può fare questo ; al lora dimmi per quale via io  pos so venire

dentro?

Egli ha solo una via, e tutti coloro ch e ven gon o dentro  devo no p assa re pe r que lla

porta. “Stretta è la po rta e angusta è la via. Nessuna impurità vi entrerà”.

Kore ebbe lo stesso battesimo che ebbero il re sto d i loro; però, cosa  volle egli fare?

Lasciare che le donne danzas sero, che ess i bevessero un pochino di vino, che

avessero un po’ di tempo quando potevano spog liarsi, e com mette re adulterio, ed

avere... Voi sapete che la Bibbia dice che essi fecero quello. Essi presero quelle donne

e le tolsero i vestiti, e le fecero danzare, e co se sim ili; e Mosè si adirò contro di loro.

Vi ricordate quando accadde? Perché? Perché essi avevano con loro il Dottor Kore, il

quale aveva sapienza. Egli disse: “Io vi riporterò in Egitto”. E là è dove essi sarebbero

andati. Però, fratello, quando Mosè venne giù, le cose cambiarono! Lui e Giosuè

rimasero con quella Parola. Dio diede la promessa, ed essi si tennero ad essa.

Altri volevano danzare, e togliersi i vestiti, a motivo della sapienza di Kore. E tutti loro

avevano lo stesso battesimo!

Nota: Vedete chi fu che sviò Israele nel deserto? Il Dottor Kore! Fu uno che contraddisse la Parola
profetica che predicava Mosè. Stai attento che anche tu non stia seguendo qualche Dottor Kore, il quale
ti dice che “bere un po’ di vino, che bere un po’ di birra,  o un po’ di... non fa alcuna differenza.
L’importante è che tu ami Gesù!”. Huh, l’importante è che tu ami Gesù? E come puoi pretendere di
amarLo se vivi una vita che dispiace a Lui? Gesù disse: “Se Mi amate, allora UBBIDITE ai Miei
comandamenti” (Giov.14:15,21,23,24). La prova che uno ama veramente Gesù, è che ubbidisce ai Suoi
comandamenti. E Paolo disse che se uno è spirituale, o profeta, che allora riconosca che le cose che
lui (Paolo) scrisse, sono COMANDAMENTI DEL SIGNORE (I Cor. 14:37). E se ciò che scrisse Paolo
sono comandamenti del Signore, che ne è di quello che scrisse Pietro? E Giacomo? E Giovanni?

E che ne è di quello che ha predicato e scritto Branham? Huh, lo so che questo è duro da digerire! Ma
tutto dipende dal “tipo” di credente che sei! Se sei spirituale o profeta (predicatore vero), allora lo
riconoscerai, altrimenti no.

IL FIGLIUOL PRODIGO - Cleveland, OH. 27.08.50.

Que llo è il m odo  in cu i i l  diavolo agisce. Egl i  ti  farà fumare la tua prima  sigaretta ,

dicendoti che in c iò non c’è alcun male. E, dopo un po’, tu sei un morfinomane di

sigaretta.
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Egli ti dirà che non c’è alcun m ale nel fare una bevuta in compagnia. Ma l’unica cosa

che il diavolo vuole che tu faccia è: iniziare, poi lui prenderà il sopravvento. Vai per

una volta sul suo territorio, e osserva come egli agisce!

Tu sai cosa significa fare il male, però c’è una influenza del po tere delle tenebre, il

principe della potestà dell’aria, che ti guida per intrappolarti in quelle cose. Tu devi

prendere posizione. Separa te stesso dalle cose del mondo, per venire fuori e vivere

per Cristo!

L’UNIONE DELL’UNITÀ - Waterloo, IA. 28.01.58.

Ora, quando Dio ti fece, tu eri vuoto. Poiché quando tu nascesti, tu fosti fatto con un

posto che doveva essere r iempito.  Per  natura tu sei  un f ig l io  de l  d iavo lo . Po i

l’Evangelista si fa avanti, e tu ti ravvedi e ti pulisci, ma vedi poi come il diavolo si fa

avanti? Egli torna di nuovo da te, ti mette in qualche piccola denominazione, e dice:

“La nostra chiesa è la più grande”. Tanto per  iniziare, pr oprio lì tu s ei nell’error e! Poi

tu div enti temerario , org oglio so,  e dic i: “Beh, ciò  non mi condan na se sto a casa e

guardo la te lev is ione.  C iò non mi condanna se fumo una p icco la  s igaret ta  in

compagnia, o se  do un so rso  una v olta ogni tanto”. I tuoi frutti dicono quello  che sei!

PER CHE COSA FU DATO LO SPIRITO SANTO? - Jeff. IN. 17.12.59.

104  Alcuni di voi gente andate avanti dicendo: “Beh, io proprio non riesco a smettere

di bere. Io proprio non riesco a smettere di fare questo ”.

Lo Spirito Santo viene per  vivere in te e per buttare  via da te tutti questi “non riesco”.

Proprio così.  Per far smettere alle donne di tagl iarsi i capelli, per farle smettere

d'indossare shorts e calzoni. Non ci sono scuse! Le fa  smettere di pettegolare . Oh, sì,

questo è ciò a cui Egli serve: farti avere una vita  santa! Eg li seguirà le  istruzion i della

Bibbia in ogni tempo.

105  La donna dice: “Fa molto caldo; io proprio devo indossare questi indumenti. Se mi

lascio crescere i capelli, mi viene il mal di testa!”.

Però con lo Spirito Santo non ci sono scuse. Egli è lì per fartelo fare; EGLI SE GUIR À

ESATTAMENTE LA PAROLA! Ecco a cosa serve lo Spirito Santo.

Egli serve, per te uomo, a distoglierti la testa da quelle donne m ezze nude, e fart i

smettere di desiderarle.

106  E pe r voi m embri d i chiesa, a  cosa ser ve Eg li? Egli serve a farvi smettere di bere

e di fumare, e dal s entir si grandi. Egli tirerà questo  via da te; e quand o tu farai

que llo, Eg li ti umilia. Ecco a cosa serve lo Sp irito Santo . Egli serve per farti vivere una

vita santa! Proprio così. Per farti smettere di pettegolare; per farti smettere di giocare

a carte; giocare a dadi; e tutte queste altre cose che fai di nascosto.

Egli ti fa rà sm ettere di andare  avanti nel modo  che fa i, vivendo in modo infedele a tua

moglie. Questo è ciò che Eg li fa! Proprio  cos ì. Egli t i farà smettere d i sposare la moglie

di qualcun altro. Ciò è esattamente corretto.

Ecco a cosa Egli serve; Egli serve a farti v ivere una vita santa. Ecco a cosa serve la

Potenza dello Spirito Santo, a “dirigere le tue affezioni sulle cose di Lassù”, DOVE STA

DIO! La mente di Cristo in te!

119  Se la gente dice: “Beh, non c'è male se un uomo gioca un pochino a carte per

scherzo, e si gioca solo un nichel o due; ciò va bene!”. Dio dice di no.

120“  Oh, se tu sei in com pagnia e be vi un buon s orso; e ogni tanto ti ubr iachi u n

pochino !”.

Ma Dio dice: “Guai a lui!”.

Nota: Vedete come tra le cose che fa lo Spirito Santo quando viene ad abitare in una persona, c’è
anche quella che “fa smettere di bere”?
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GEOVA-JIREH - Grass Valley, CA. 05.07.62.

In Genesi 12, ciò che Dio richiese da Abrahamo fu una completa separazione.

Ora, oggi, essi vogliono mesco latori.  “Oh, quando noi sceg liamo  il nostro pastore,  egli

deve avere i capelli ricci, e deve venire dritto fuori da Hollywood, sai, e deve saper

dire ‘aaaaamen’ così dolcemente! Deve indossare i migliori vestiti classici, e guidare

una  sup er-d upe r Cad il lac,  e c os ì  v ia  d ic endo;  ed  eg l i deve  essere  un  buon

mescolatore. Egli questo deve saperlo fare. E per essere socievole, una volta ogni

tanto  egli  deve  farsi una piccola bevu ta assieme a noi. Egli deve venire alla riunione

delle signore anziane, dove esse fanno a maglia e cuciono, e parlano circa la Miss Tal-

dei-t al i, e v ia dic end o, sa i, e di c ose  sim il i. Ed e gli deve essere quel  tipo d i

mesco latore”.

Dio disse: “Separatemi Paolo e Barnaba”. Amen. Separazione! “Venite fuori da mezzo

a loro, e non p rendete parte alle loro cose impure!”.

Dio vuole  separato ri, totale annich ilimen to da l peccato . Separati.

Quello è ciò che non va oggi! La ragione per la quale non possiam o essere la P rogenie

di Abrahamo, è che noi non separiamo noi stessi dai dogmi, e credi, e cose sim ili

chiamate Cristianesimo, per stare con  la vivente Parola.

Separ a te stesso dalla tua incredulità, e credi la Parola di Dio! E Dio La renderà

manifesta per te. Esatto. In Genesi 12, Dio disse: “Separa te stesso da tutti i tuoi

parenti, e da ogni altra cosa che è attorno a te”. Oh, mamma, e noi non riusciamo a

separarci nemmeno dal giocare a carte! Huh!

ISRAELE AL MAR ROSSO, Parte 2a - Jeff. IN. 27.03.53.

Sigillati fino  a quando? E fesin i 4:30: “Non contris tate lo  Spir ito Santo d i Dio col quale

siete stati sigillati fino al giorno della vostra redenzione”. Non da un risveglio all’altro;

ma fino al giorno della vostra redenzione. Amen.

Vita Eterna, non solo per un breve spazio di tempo; eterna è per sempre, che non può

più morire, come pure un chicco di grano non può diventare un loglio.

E se un uomo è nato dallo Spirito di Dio, automaticamente egli vive la Vita.

Come ho detto l’altra sera: bere, fumare, giocare d’azzardo, bere, imprecare, giurare,

tutto questo non è peccato; esso è l ’attributo del peccato. Ciò è perché tu sei un

peccatore, ecco la ragione per la quale quelle cose vengono fuori. Però se tu sei un

credente, allora quelle cose non possono venire fuori, poiché l’amaro e il dolce non

poss ono venire fuo ri dalla stessa fonte. Un loglio lo può. Un chicco di frumento non

può produrre log li, poiché la sua natura è di frumento. Esso deve produrre ciò che

esso è. E se lo Spirito Santo è nel di dentro, allora Esso produce la Vita di

Cristo. Amen. Quella è Fede. Amen.

SIGNORE, ALLA TUA PAROLA - Wood River, IL. 21.02.54.

Qualche tempo fa io dissi qui, mentre predicavo in una chiesa Metodista, io dissi:

“Bere w hisky no n è un p eccato .  Fumare  s igarette,  commettere adul ter io,  non è

peccato”.

E una piccola vecchia madre Metodista santificata che stava seduta lì, disse: “E allora,

predicatore , che cos’è peccato?”.

Io dissi: “Incredulità”. Quello è peccato. Fumare, bere, giocare d’azzardo, com mettere

adulterio, rubare, mentire, e via dicendo, non è peccato; essi sono gli attributi del

peccato. Tu fai quello perché sei un incredulo, e non perché...

Tu dirai: “Beh, io sono un Cristiano; io non fum o, ed io non bevo”. Tu potresti non

commettere adulterio, né rubare, né dire menzogne, osservare tut ti i com andamenti;

e ciononostante essere ancora un  peccatore . Vedi, quelli sono so lo gli attributi .

Si tratta di un cam biamento di cuore , di ciò che lo Spirito Santo fa qui dentro;

que llo è c iò che fa fa re all’a lbero i suoi frutti. È ciò esatto? “Voi li riconoscerete dai

loro frutti”. Tu sei un peccatore perché sei un incredulo. Tu sei un Cristiano perché sei

un credente.
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IL PECCATO IMPERDONABILE - Jeff. IN. 24.10.54.

Se tu sai ciò che è la Verità del Vangelo, ed essa ti viene messa davanti, e Dio te l’ha

rivelata, e tu sai che essa è la Verità; ma solo per soddisfare qualche congregazione

o qualche specie di  predicatore, o per essere  popo lare ,  o  che  tu  vuo i tenerti

aggrappato alle cose che vuoi tu anziché prendere la Parola di Dio; Paolo disse: “Colui

che pecca, o non crede, volontariamente dopo che egli ha ricevuto la conoscenza della

Ver i tà,  non  r imane  p iù  a lcun sacri f ic io  per  i l  peccato” .  Ecco l ì i l  tuo peccato

imperdonabile! Si tratta del conoscere cosa è Verità e del rifiutare di camminare in

Essa. Am en. O ra, credete vo i che c iò sia giusto? Quello è ciò che dice la Bibbia. “Colui

che pecca”. Peccato è “inc redulità”.

“Beh”, dirai tu, “è  il fumare un peccato? Il bere un peccato?”.  No,  no. Quel lo  è

l’attributo dell’incredu lità. Tu  fai quello perché tu non credi.

Se un uomo dice che egli crede, egli deve essere un Cristiano e camminare nel modo

in cui egli dice di essere. Vedete l’attributo?

La me la non è  l’albero; essa è l ’attr ibuto del l’a lbero. E s iccome tu menti,  rubi,

imbrogli, e fumi, e fai ogni altra cosa, e nel frattempo chiami te stesso un Cristiano,

questo è perché tu non sei nato di nuovo. Proprio così. Quello dimostra che quella è

il tipo di vita che tu porti. Gesù disse: “Voi li riconoscete dai loro frutti”. Vedete?

E se  tu fai quelle  cose... L a Bibbia d ice: “S e tu ami il  mondo, o le cose del mondo,

allora l’amore di Dio in te non c’è nemm eno”. Tu sei so lo un  religio so e  non  hai mai

avuto alcuna salvezza. L’essere religioso è solo una copertura, ma la salvezza è

libertà. Alleluia! La salvezza scopre (proprio così) e mostra ciò che tu sei. Ciò è vero.

Ora, il motivo per cui noi facciamo quelle cose sbagliate, è perché noi non crediamo.

Ma se tu credi con tutto il  tuo cuore che Gesù Cristo è il Figlio di Dio, allora Dio è

sotto obbligo, se la tua testimonianza è v era, di darti il battesimo dello Spirito San to

e sigillarti nel Regno fino al giorno della tua redenzione. Ciò è esatto.

L’AGNELLO E LA COLOMBA - Oakland, CA. 25.03.57.

Non cercare di dire: “I o sono un Cris tiano  poic hé m i sono un ito alla  chiesa”.  Que llo

è solo una parte.

“Io sono un Cristiano po iché canto nel coro”. Quello non c’entra.

“Io sono un Cristiano poiché predico il Vangelo”. Quello non ti rende un Cristiano.

“Io sono un Cristiano poiché ho parlato in lingue”. Quello non ti rende un Cristiano.

“Io sono un Crist iano poiché ho danzato ne l lo  Spir i to” .  Quello  non t i  rende un

Cristiano.

“Io sono un Cristiano poiché ho gridato”. Quello non ti rende un Cristiano.

“Io sono un Cristiano po iché ho smesso di fumare; ho smesso di bere”. Se tu ha i fatto

questo da te stesso, allora c’è ancora qualcosa che  non va. Proprio co sì.

Noi n on dobb iamo fare quelle cose  da noi ste ssi! C i deve essere  in noi un Qualcosa

che semplicemente tiri il mondo fuori da noi; ed è allora  che cominci a p rodur re frutti

da te stesso.

EBREI CAPITOLO 4 - Jeff. IN. 01.09.57.

Prese Lui e lo portò sul pinnacolo de l temp io, e G li diss e: “Se Tu s ei il Figlio  di Dio ,

getta ti g iù”, e gli ‘menzionò’... No n che Gli citò, ma gl i  ‘menzionò’ le Scritture,

dicendo: “È scritto, ‘Egli darà ordine agli Angeli, così che il Tuo piede n on sba tta

contro ad u na pietra; Egli Ti terrà sosp eso”. Ma Gesù andò dritto alla Parola e lo

sgridò.

Lo portò in c ima ad una montagna e Gl i mostrò gl i  Stat i Uniti e la Germania e la

Svizzera, e tutte le nazioni del mondo che  ci sar ebbero s tate,  dicendoGli: “Esse sono

tutte m ie. Io  faccio  con esse tutto quello che voglio”. Non c’è da stupirsi se noi

abb iamo  guerre e p rob lemi!

Disse: “Io faccio con esse quello che vog lio”.
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Non c’è da stupirsi se le donne si vestono come vogliono e la legge non dice niente;

essi sono tutti governati dal Diavolo. Quello è ciò che dice la Bibbia. 

Satana disse: “Esse sono mie. Io faccio con esse tutto quello che vog lio”. Disse: “Se

Tu mi ado ri, io Ti farò essere re come lo sono io”.

Gesù dis se: “S ta scr itto, ‘adora il Sig nore  Dio tuo , e ser vi a Lui s olo’.  Vai via da Me,

Satana”. Perché? Perché Gesù sapeva che Lui sarebbe stato l’erede di tutto in questo

grande millennio, quando il Regno verrà, “sia fatta la Tua volontà in terra e nel cielo”.

Là  non  s i  i ndos seranno  p iù  shor t s .  Non  c i  s ar à  p i ù  b e re .  N o n  c i s a r à  p iù

concupiscenza. Non ci sarà più adulterio. Non ci sarà p iù morte. Non ci sarà più

sofferenza. Egli sarà erede  di ogni nazione. Esse s ono Sue. Proprio così. Esse sono

Sue, ed Egli sarà erede. Però Satana ce l’ha per un certo periodo  di tempo, cioè ora,

nel giorno in cui stiamo vivendo.

LA PORTA DENTRO LA PORTA - Klamath Falls, OR. 11.07.60.

Allo s tess o tem po,  due  uom ini di c lero s edu ti lì coi loro co lletti rivolti dall’altro lato ,

stavano bevendo martini e vino. E quando ess i finirono la loro cena e si accesero una

grossa pipa, il mio piccolo ragazzo di quattro o cinque ann i, disse: “Babbo, sono quelli

servi di Dio?”. Un ragazzo di cinque anni conosceva la differenza!

Niente contro a quegli uomini; essi forse sono seduti qui ora. Ma quello che io intendo

dire, fratello, è che tu dici di essere salvato, però la Bibbia dice: “Vo i li riconoscerete

dai loro frutti”.

Per me non  è sbagliato vedere un peccato re qui sulla strada, ub riaco. Non è sbagliato

per me vedere un peccatore con una pipa nella sua bocca, o una sigaretta nella sua

mano. C iò non è sbag liato; io riguardo a questo non  penso n iente . Egli è  un m aiale;

egli non conosce alcuna differenza. Ma quando io sento una persona che professa d i

essere un Cristiano...

Io dissi ad uno: “Perché  fai questo?”.

Egli disse: “Questo mi rilassa; questo mi fa piacere”. Come il diavolo ha p erve rtito

questo!

Dio ha fatto l’uomo perché avesse sete. Dio ha fatto l’uomo perché desiderasse il

piacere. Ed Egli ha fatto l’uomo con nel suo cuore un posto che desidera, che brama,

che si rilassi e ottenga piacere. Però questo piacere è nel Signore!

Come osi tu fare quello? Tu non hai alcun diritto di farlo!

Tu dirai: “Io sono un cittadino Americano ”.

Sì, però se tu sei un agnello, un agn ello abba ndona  i suoi dir itti. Un agnello non

ha nulla eccetto che una cosa: la lana. Ed egli si corica giù, non scalcia nemmeno un

po’ e né brontola a riguardo, e lascia che loro lo tosino tutto.

Se tu sei un ve ro Cr istiano,  un vero agnello  d i  Dio, al lora tu sei volenteroso ad

abbandonare i tuoi diritti Americani per essere un  Cristian o, po iché la ‘tu a natu ra’ è

cambiata. Certo, Dio è nel tuo cuore, Signore in pieno controllo.

Tu dirai: “Ebbene...”.

La gente si vergogna di dire “amen”. La gente ha vergogna di lodare Dio.

Io credo che sia stato Finney, Charles G. Finney (non sono sicuro  che sia stato Finney;

credo che sia stato lu i) ,  che stava uscendo dal suo studio, o dal suo uffic io, per

pregare. E un giorno, mentre era inginocchiato là fuori sotto ad un vecchio albero,  egli

si ferm ò di c olpo , si sc hiarì la g ola e fece: “Hmm m, hm mm”. S i alzò e si guardò

attorno. E lì Dio lo compunse.

Egli gli disse: “Tu hai vergogna di Me. Ma non pensi tu che sarebbe stata una grande

cosa se qualcuno ti avesse visto mentre tu parlavi col tuo boss? Tu staresti dritto a

f ianco al tuo boss parlandog li, pen sando che c iò sia  un p rivilegio; e lasceresti che

tutta la gente dell’ufficio vedesse che tu hai il privilegio di parlare col tuo boss. Ed Io

sono  il tuo Signo re, e tu ti vergogni d i Me?”.
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Egl i  cadde con la faccia a terra e disse: “Signore Iddio, perdonami,  io  sono un

peccatore !”.

Egli disse che predicò lo stesso messaggio che ave va p red icato  prim a, ma la vo lta

seguente quando eg li predicò a loro, essi furono ispirati. Ciò fece qualcosa. Lo Spirito

Santo aveva preso il controllo di lui! Egli divenne uno dei più grandi ministri sin

dal tempo di San Paolo. Perché? Perché egli lasciò che Dio venisse dentro e prendesse

con trollo , e prendesse la su a pro pria v ita priv ata, il s uo orgog lio come stud ioso, o

quello che egli era.

JEHOVAH JIREH - Long Beach, CA. 09.02.61.

Però, ve di, tu devi prima venire alla pulizia della casa. Mettiti a posto. Torna su

indietro dentro la Terra Promessa, dove lo Spirito Santo è proprio una melodia

nel tuo cuore ogni giorno, e tu vivrai una vita, oh, mamma!, dove la gloria di Dio

versa su di te la dolcezza del Signore Gesù. Oh, quello è reale! E allora nel tuo cuore

c’è proprio un Qualcosa che ti sostiene. “La mia àncora è forte”. Tu hai Qualcosa qui

dentro che ti tira; e tu sai che stai andando bene.

Osserva la Bibbia, guarda a come essi agirono in quel giorno. Guarda indietro e vedi

se  le stesse cose sono con te. Guarda se la stessa esperienza che essi ebbero per

l’addietro è anche la tua esperienza. Se essa lo è, allora tutto è a posto. Allora chiedi

qualsiasi cosa tu vuoi. Stai dritto nella Parola e chiedi quello che vuoi; ciò ti sarà dato.

Ora, io voglio andare in un altro verso. Io non penso che noi avremo tempo per

andare in un altro. Forse io ci andrò domani sera.  Qui c ’è un  pos to in c ui io voglio

andare. Dopo la separazione, nel 14o capitolo noi troviamo una cosa m olto rilevante

fatta pr ima della conferma del patto. Forse io andrò in questo dom ani sera. Ma la

conferma del patto...

Ora, Abrahamo venne fuori dal suo paese,  certo , attraversò il fiume Eufrate (m olti di

voi lo avete fatto; siete stati battezzati), e venne su nel paese. Ora, non ritornate

indietro in Egitto! State proprio qui nel paese. Obbedisci, stai proprio nella promessa

di questo punto. Vedi, stai proprio sotto allo Spirito Santo, non importa ciò che... Non

prendere come modello  per te ste sso  qua lcuno de l mondo; prendi come tuo mode llo

Lui. Vedi? Osserva Lui. Osserva la Sua Vita. Non agire come agisce il tal-dei-tali, come

la Sorella Suzie, o il Fratello Jackson, o chiunque egli possa essere. Non agire come

loro. Tu cammina semplicemente con Lui. “Riempi ogni giorno il mio cammino con

amore, mentre cammino con la Colomba Celes te”. Stai dritto  con Lui. Osserva come

ciò ti addo lcisce e come taglia via tutto il mondo. Oh, mamma, a te non importa più

ciò che dice la gente; tu stai camminando con Dio!

Qui n on m olto tempo fa , mia  moglie ed io an davamo su  alla drogheria, ed eravamo

nella nostra nazione. Oh, certo, essi non fanno quello in Californ ia,  ma su nella mia

nazione... Io ero venuto da qualche parte dove ero  stato, credo fuori dalle isole, le

Isole Caraibiche. Io ero tornato, e lei disse: “Beh, tesoro, sono felice che sei tornato.

Andiamo  al negozio”, disse, “a prend ere d egli alim enti”.  Io d issi: “B eniss imo ,

a n d i am o ” .  E d  i o  anda i  f uo r i e  sa l t ai  d e n tr o  l a  ve c c h i a  m a c c h i n a ,  e  c o s ì

c’incamminammo, e andammo giù. Bene, io chiusi la porta, e andammo. E dopo un

po’ noi vedemmo una d elle scene più misteriose che avessimo  mai visto. Nella nostra

nazione era attorno a Luglio, Agosto, qualcosa del genere. Io vidi una signora  con un

vestito addoss o. Ed io pensai: “Non è strano quello?”. Vedete, lei aveva addosso un

vestito. Tutte le altre indossavano sh orts . Sia c he es se er ano  mad ri o  no, esse

uscivano indossando quelli. Ed alcune di loro...

Io dissi: “Guarda, non assomiglia quella ad una signora? Ella ha addosso  una gonna!”.

Io dissi: “Non è strano? Non penso di averne visto una da quando sono ritornato”.

Vedete?  Ed io dissi: “Non è ciò...?”.

Lei disse: “Bill, io voglio chiederti qualcosa”. Lei disse: “Ora, tu conosci quella ragazza

che sta lì all’angolo. Tu sai in quale chiesa lei va”.

Io dissi: “Huh-huh”.

“Beh”, disse,  “com’è possibile che no i...? Essi-essi-essi sono persone come noi!”.

Io dissi: “Certo, esattamente p roprio come siamo noi”.
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Lei disse: “Bene, com’è possibile allora che loro non...? Essi sono religiosi. Essi vanno

in chiesa, e co se simili”. Disse : “Com e mai in noi c’è qualcosa che non ci lascia fare

quello?”.

Io dissi: “Beh, noi siamo-noi siamo...”

Lei disse: “Ebbene, anche  loro sono  American i, proprio come lo siamo noi”.

Io dissi: “Quello è proprio c iò di cui si tratta. Loro sono Americani; noi non lo s iamo”.

Lei disse: “Cosa?”.

Io dissi: “No , noi non siam o Americani, no”.

Se tu vai in Germania, tu prendi uno spirito Tedesco. Vedi, la Germ ania ha uno spirito

nazionale. Se tu vai in Svezia, tu prendi uno spirito Svedese. Ora, quando io sono

stato in Germania noi abbiamo  avuto (il frate llo Arganbrigh t è qui da  qualche parte )

una grande riunione . Noi abbiamo avuto circa d iecimila convertiti per sera; loro in

cinque sere ne registrarono cinquantamila, tra Tedeschi, comunisti, e via dicendo, che

vennero a Cristo.

E poi quando io andai giù lungo la strada, ecco qui che c’erano questi santi con un

grosso boccale di birra nelle loro mani, che gridavano: “Gloria, al le luia! Lode al

Signore!”. Ed io andai su di là, e mi sedett i  ad un tavolo, e c ’era una santa e pia

famiglia che si versava quella birra. Io pensai: “Misericordia!”. Se la passavano

attorno in ques to modo, ed essi... Ed io stavo  mangiand o. Tutti loro parlavano in

Tedesco l ’uno con l ’altro, e guardavano a me. E i l Dottor Guggenbuhl mi disse: “Essi

si chiedono  perché tu non bevi la tua birra”.

Ed io pensa i: “Oh -oh! ”. Io g li diss i: “Tu d ii que llo che io ti dico”. Io dissi: “Spero che

sia tutto a posto”. Dissi io: “Ma, vedete, io sono nato sotto ad una nascita Nazirea. Io

non sono tenuto a fum are, a masticare , o bere qualsiasi cosa”.

Dissero: “Oh, ciò va bene! Lode a Dio”, e continuarono ad andare avanti  bevendo.

Quello è la Germania!

Andai in Italia.  Ess i non  ti mettono davanti l’acqua; essi ti servono il vino. Ed io andai

giù alla d rogheria a prendere un po’ di questa acqua distillata. Essa era in una brocca.

Essa aveva uno d i questi...com e dei t ralci, attorcigliati tutt’attorno. Io suppongo che

tutti pensassero che io mi portavo appresso il mio proprio brandy!

Così io andavo attorno bevendo sempre da questa brocca, vedete,  bevendo questa

acqua distillata. Io no n vole vo il lor o vino.  No. Però, vedete, que llo è lo s pirit o

Italiano.

LIBRO DELLE SETTE EPOCHE DELLA CHIESA.

1-43  ......Po iché Eg li è i l nostro Re , i l Re dei San ti. Proprio ora esso è un regno

spirituale. Esso non è del sistema di questo mondo, come anche noi non siamo di

questo mondo. Questa è la ragione per cui noi agiamo diversamente dal mondo! La

nostra cittadinanza è nel cielo. Noi riflettiamo lo Spirito del mondo della nostra nuova

nascita, nel quale Gesú è i l  Re. Ecco perché le nostre donne non portano abit i

maschili, né si tagliano i capelli, né usano tutti quei cosmetici ed altre cose che al

mondo piac ciono  cosí tanto. Ecco perché i nostri uomini non bevono, non fumano né

commettono peccato. Il nostro dominio è il dominio sul peccato, e questo grazie alla

potenza che è nello Spirito di Cristo Che dimora in noi. Ogni regno di questa terra sarà

buttato giú, ma il nostro durerà!

Nota: Ora, avete visto cosa dice il profeta circa il bere? Vedete cosa dice riguardo al fare quello che
noi chiamiamo “Cin-cin”?

Ho sentito alcuni dire: “Ma il fratello Branham non beveva perché l’Angelo del Signore gli disse di non
bere. Ma quello riguardava solo lui; noi siamo esclusi”. No, no. Noi non siamo esclusi! Nelle citazioni
sopra riportate il profeta non ci esclude. Quindi, se il profeta non ci esclude, allora devi essere “tu
stesso” ad escluderti. Beh, se vuoi escluderti, escluditi pure! Io non mi escludo.
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Ho sentito altri dire: “Ma dove sta scritto nella Bibbia che non si deve bere vino?”. Beh, e dimmi dove
sta scritto che puoi berlo?

Dimmi un po’, mio caro fratello che credi di conoscere la Bibbia: Leggeva o non leggeva il fratello
Branham la Bibbia? O forse pensi che lui non leggeva la Bibbia? Molte volte egli dice che la Bibbia
era il suo “assoluto”.

E come mai lui che ha letto e studiato la stessa Bibbia che tu dici di leggere e di conoscere, ha trovato
dove sta scritto di non bere vino, mentre tu non lo trovi? Rifletti!

Vedi, tu hai letto e studiato la Bibbia, eppure non avevi mai visto qual’era il vero battesimo in acqua,
mentre il profeta lo vide. Come mai?

Vedi, tu hai letto e studiato la Bibbia, eppure non hai mai visto cosa successe tra Eva e il serpente,
mentre il profeta lo vide. Come mai?

Vedi, tu hai letto e studiato la Bibbia, come mai allora Dio non ti ha rivelato il contenuto dei Sette
Sigilli? Ma al profeta glielo ha rivelato! Huh! Che ne dici?

Vedi, se Dio ha mandato il profeta per riportarci alla fede dei padri, alla sana dottrina, alla Parola, e
il profeta si è sbagliato in questo, allora l’errore va ricercato in Dio che non ha saputo guidare e
controllare ciò che il Suo profeta predicava. Non incolpare il profeta; incolpa Dio che non ha saputo
dare al Suo profeta la giusta comprensione o rivelazione della Sacra Scrittura. Ti senti di attribuire a
Dio la colpa? Se ti senti di farlo, fallo pure! Io non lo faccio.

Fratello, sorella, siamo umili! Ed essere umili significa anche accettare il fatto che il profeta aveva una
migliore conoscenza delle Sacre Scritture di quanta ne possiamo avere noi. Ci vuole “umiltà spirituale”
per sottomettersi a questo. Ma alcuni sono così pieni di orgoglio spirituale a tal punto che credono di
sapere e conoscere le Scritture meglio del profeta confermato da Dio. Che Dio abbia pietà di un simile
miserabile credente!

Vedi, se il profeta si fosse sbagliato in qualche suo insegnamento, era compito di Dio di correggerlo.
Non è compito mio, né tuo, né del servitore fedele e discreto della Germania. E non dirmi che Dio non
sia stato capace di correggerlo! Dove in alcuni punti il profeta ha sbagliato, io trovo che Dio lo corresse
ALL’ISTANTE. Per cui non venirmi a dire simili fandonie: “Il profeta si è sbagliato qui, e si è sbagliato
là, e ha fatto molti errori dottrinali, ecc.”. Ah, tutte scemenze! Tutte menzogne del demonio e dei suoi
profeti!

DIO VIGILA SUI SUOI PROFETI! I PROFETI SONO LA BOCCA DI DIO,

poiché essi hanno, portano, predicano, rivelano, la Parola di Dio al popolo. E Dio VEGLIA sulla
Parola profetica, non scordartelo mai!

“Ma dove è scritto nella Bibbia che non si deve bere vino?”. Beh, leggi bene la Bibbia, e lo vedrai!
Chiedi a Dio che ti apra gli occhi, e lo vedrai.

Ho trovato anche che alcuni, per giustificare il loro bere, vanno a prendere ciò che Paolo disse a
Timoteo: “Bevi un po’ di vino...” (I Tim.5:23), e lo applicano a se stessi. Che stoltezza! Che ottusità
mentale! Che perversione spirituale!

Ma non vedete che Paolo dice a Timoteo...“non bere più solo acqua...”, ciò significa che Timoteo
beveva “solo acqua”.

E poi, a motivo delle “sue frequenti infermità”, gli consiglia di bere anche un poco di vino.

Ora, non vedete perché Paolo gli dice di bere anche un poco di vino? Glielo dice a motivo delle sue
INFERMITÀ.

Però tu, per quale ragione lo bevi tu, per le tue frequenti infermità, o è a motivo che in te c’è ancora
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la “tua vecchia natura mondana”, quella infermità “spirituale” chiamata: INCREDULITÀ? Questo è
il punto.

Quindi coloro che prendono quel passo per giustificare la loro carnalità, non fanno altro, agli occhi del
vero credente e agli occhi di Dio, di PROVARE che essi non sono ancora nati di nuovo.

Anzi, applicando quella Scrittura in quel modo tergiversato, essi dimostrano di essere solo dei religiosi,
dei tergiversatori della Parola, dei figli di Satana, e niente di più.

Altri dicono: “Perché allora Gesù alle nozze di Cana fece la moltiplicazione del vino?”.

Beh, che c’entra questo col bere vino? Gesù non moltiplicò il vino per i “Suoi discepoli”; Egli non lo
moltiplicò per il “gruppo degli eletti”. Egli lo moltiplicò per gli “invitati increduli” che c’erano a quel
matrimonio. E per gli increduli Dio fa tutto quello che essi vogliono.

Dimmi: “Perché Dio ha creato il veleno, se sa che il veleno uccide gli uomini che Egli ha creato?”.

Altri dicono: “Ma anche Gesù beveva”. Dove sta scritto? Erano gli scribi e i farisei che accusavano
Gesù di essere un mangione e un beone. Ma dimmi: “Era Gesù un mangione e un beone?”. Lascio a
te la risposta.

Gesù era un Nazireo. E tutti noi sappiamo che i Nazirei non bevevano alcoolici. Era vietato da Dio che
i Nazirei bevessero alcoolici, spiriti (alcool è spirito).

E se Gesù, lo Sposo, è Nazireo, come può la Sua Sposa, la quale è PARTE DI LUI, il Suo Corpo, non
essere Nazirea anche Lei?

Se Gesù è il “capo”, la “testa” del  corpo, com’è possibile che la testa non beve, mentre il corpo, le
membra del corpo, bevono? Ciò è impossibile, poiché il vino, per poter raggiungere i membri del
corpo, deve passare prima per la TESTA, per il CAPO, poiché la “bocca” è nella testa. Ma dal Capo
non passa vino! Di conseguenza, il resto del corpo non ha vino. Oh, è così chiaro!

E che ne dite di Proverbi 31:4? Qui la Scrittura dice: “Non si addice ai RE bere vino, né ai PRINCIPI
desiderare bevante inebrianti”.

Ditemi: non sono i VERI credenti chiamati “re” e “sacerdoti”? Se dunque tu sei un re, o un sacerdote
(spiritualmente parlando), allora a te non si addice bere vino né bevande inebrianti. Hai visto che c’è
una Scrittura?

Nel verso 6 poi dice a “chi” si devono dare le bevande inebrianti: a chi sta per PERIRE.

Beh, se tu stai per perire, allora bevi pure!

Dice a “chi” si deve dare il vino: a chi ha il cuore AMAREGGIATO.

Beh, se il tuo cuore è amareggiato, allora bevi pure vino!

Ma io ti chiedo: “Può un cuore che è pieno di Spirito Santo perire? Può un cuore che è pieno di Spirito
Santo essere amareggiato? Non è lo Spirito Santo la nostra gioia? La nostra pace? La nostra
soddisfacente porzione? Il nostro Consolatore?”.

Fratello, Sorella, quello che hai da fare è di farti una buona bevuta di Spirito Santo! E non solo per
un giorno, ma continuamente. Prega ogni giorno, leggi la Parola ogni giorno, testimonia del Signore
ogni giorno, diffondi la Luce del far della sera ogni giorno, mostra il Segno ogni giorno, confida nel
Signore ogni giorno, e vedrai che il tuo cuore sarà SEMPRE stimolato, sempre pieno di Vino Divino,
il Vino che contiene lo Spirito “Santo”, non lo spirito “mondano”.
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Ascolta cosa dice qui il profeta:

GESÙ CRISTO  È LO STESSO IERI, E O GGI, E  PER SEM PRE - Ca mpbe llsville, KY. 06.08.55.

Ora, andiamo  dritti al punto. Ora, se l’uomo tramite il suo intelletto infine contrista

questo... Lo Spirito Santo continua a dirgli: “Tu dovresti...”. E tu dici: “Beh, io sono

troppo  giovane! Beh, io-io-io appartengo alla chiesa”.

“Però tu dovresti essere na to di nuovo !”.

“Beh , se faccio  que l tipo d i esperienza, io non sarò più capace di fare questoo di fare

que llo, e io non potrò più andare a fare questo  e fare que llo”.

Beh, vedi, il diavolo ti dirà che tu perderai del bel tempo. Che tu perderai alcuni dei

tuoi p rivileg i. Però eg li ti sta mentendo , specialmente a voi g iovan i!

Oh, mamma! Tu non hai da bere. Tu non  hai da fumare. Tu non hai da correre attorno

a questi pos ti di divertimento. Eb bene, lo Spirito Santo è un  milion e di volt e

migliore di tutto c iò che il diavolo  possa o ffrirti! Ebbene, tu non hai da ubriacarti

con bevande forti per avere un buon tempo. I peccatori fanno quello, però tu non hai

da fare quello. Poiché sono ventitré anni che predico, ed io sono stato ubriaco per

tutti e ventitré anni con lo Spirito Santo! Esso è uno stimolante in Se Stesso. E

ciò non  cessa m ai! Ed io ho sem pre  gioia , ho s empre  pace, m i sento sempre bene. Il

Signore è qui! Se sono ammalato nel corpo, Egli mi rende felice nell’anima. Se le cose

vanno bene; se le cose vanno bene nella mia anima e vanno male nel mio corpo, o

viceversa, ciò non fa alcuna differenza; Dio è sempre là, ed io sono sempre stimolato

di pia cere , che  è: “G ioia ineffab ile e p iena di gloria”. Quello è ciò che Egli fa per il

credente.

Oh, mamma! Se io riesco ad arrivare alla guarigione Divina, ciò assomiglia come ad

una riunione all’antica. Pensate dunque a quanto glorioso Eg li è, e a lla gio ia, e a lle

cose che  Egli dà ai Suoi figli c redenti!

Nota: Vedete come il profeta era ubriaco di Vino Spirituale? Quello è il Vino che ogni credente-
credente beve!

Ma il credente-miscredente e il credente-incredulo preferiscono bere lo stesso vino che beve il mondo,
il peccatore, l’incredulo. Che puoi farci? Nulla!

Alcuni dicono: “Ma allora se Dio non vuole che si beva vino, cosa ne è dei nostri fratelli dei secoli
passati che bevevano vino eppure il Signore li benediceva?”.

Vedete, fratelli, Dio è passato sopra ai tempi dell’ignoranza, come è scritto in Atti  17:30. I nostri
fratelli del passato vissero con la Luce che Dio aveva loro dato grazia di avere. Però ora noi abbiamo
la PIENA restaurazione della Verità, della Parola. Noi ora abbiamo PIÙ Luce di quanta ne avevano
loro. Questo è il punto.

Noi dobbiamo tenere presente che ci troviamo nel tempo quando Dio ha mandato un Messaggio per
RESTAURARE la Fede. Noi siamo al tempo di un cambiamento di DISPENSAZIONE, dice il profeta.
Ecco perché Dio richiede a noi cose che non richiedeva nei secoli passati.

Per esempio: Dio accettò il battesimo trinitariano per i credenti, gli Eletti, del tempo di Lutero, di
Wesley, dei Pentecostali. Essi andarono avanti con il battesimo sbagliato, eppure furono accettati da
Dio al pari di noi che abbiamo di nuovo il giusto battesimo. Però ora che Egli ha rivelato la Verità sul
battesimo, se uno si battezza col battesimo trinitariano NON È PIÙ ACCETTATO DA DIO. Perché?
Perché ora si conosce la Verità sul battesimo. Ora Dio non tollera più l’ignoranza.

La stessa cosa vale per il vino, e per tante altre cose.

Fratelli, noi abbiamo cambiato dispensazione! Noi siamo ad una svolta! Noi siamo al tempo della
“restaurazione di tutte le cose!” (Atti 3:21). Noi siamo al tempo quando l’Angelo potente di Apocalisse
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10:1 è sceso dal cielo. E quell’Angelo è Cristo, la Sua Rivelazione di Se Stesso.

Che cos’era la Nuvola che scese sul Monte Sunset (sunset significa “tramonto”, quindi: “Sul Monte
Tramonto”, il “far della sera”), quando Dio parlò al Suo profeta Branham rivelandogli i segreti dei
Sette Sigilli? Il fratello Branham dice che quella Nuvola era Cristo, l’Angelo potente di Apocalisse 10:1
che scese dal cielo.

Dove ci troviamo noi? Fratelli, Sorelle, apriamo gli occhi! Apriamo le orecchie! Apriamo i nostri cuori!
Poiché è più tardi di quanto pensiamo! Dio ha fatto molte cose in “semplicità”, molte Scritture che
riguardavano il tempo della fine si sono già adempiute, e se noi non diamo attentamente ascolto alla
voce del profeta, noi manchiamo il Rapimento!

Vedete, il cammino che l’Israele materiale fece dall’Egitto al la terra promessa, è un riflesso del
cammino che fa l’Israele spirituale.

1)  Israele era schiavo in Egitto. Noi eravamo schiavi nelle denominazioni, spiritualmente schiavi di
dottrine di demoni.

2)  Dio mandò loro un profeta, per tirarli fuori dall’Egitto: Anche a noi Dio ha mandato un profeta,
per tirarci fuori dalle dottrine e credi e menzogne denominazionali.

3)  Tutto Israele passò il Mar Rosso, fu battezzato in acqua: Anche noi siamo stati tutti battezzati
in acqua.

4)  Tutto Israele mangiò la manna: Anche noi mangiamo la Manna, la Parola di Dio.

5)  Tutto Israele bevve dalla roccia: Anche noi beviamo dalla Roccia, che è Cristo.

6)  Assieme ad Israele lasciò l’Egitto pure un’accozzaglia di gente reproba che non era Israelita:
Anche ora, assieme agli Eletti ha lasciato le denominazioni anche un’accozzaglia di gente reproba che
non sono veri Figli Israeliti, che non sono predestinati, che non sono Eletti; ma che però cercano di
farsi passare per “Sposa di Cristo”, cercano di farsi passare per “credenti nel Messaggio”. Ma guarda
però la “vita” che vivono! Guarda come “credono” il Messaggio! Guarda come Lo vivono! Guarda
come Lo ubbidiscono! Guarda come applicano il Segno! Guarda ai “frutti” che portano!

7)  Tra il popolo c’erano i falsi predicatori, Kore, Dathan, Abiram, e altri predicatori minori:
Anche ora tra i credenti nel Messaggio ci sono dei falsi predicatori, i quali predicano le loro proprie
rivelazioni, le loro proprie interpretazioni della Parola scritta.  E il risultato è: credenti divisi, sette,
dottrine diaboliche, incredulità ed apatia verso il Messaggio. Risultato? MORTE!

8)  I falsi predicatori che c’erano fra gli Israeliti contraddicevano sempre la predicazione di Mosè:
Anche ora i falsi predicatori che sono tra i credenti nel Messaggio contraddicono la predicazione del
profeta del  nostro giorno. Uno dice che  ha ricevuto un mandato divino come “servitore fedele e
prudente”, ed essendo Dottore egli deve correggere le cose sbagliate che ha insegnato Branham. L’altro
dice che mentre egli nuotava nel mare delle Isole Vergini, la Colonna di Nuvola gli apparve e gli disse
di andare a New York e lì Dio gli avrebbe rivelato il contenuto dei Sette Tuoni, che, secondo lui, sono
le Sette Virtù di II Pietro 1. Un altro dice che siccome l’Agnello ha aperto i Sigilli nel 1963, e che per
aprirli dovette alzarsi, di conseguenza la grazia è finita. Un altro dice che il profeta è stato profeta solo
per una settimana. L’altro dice che ha il  Copyright sul Messaggio, e che tu non puoi duplicare le
cassette, non puoi fotocopiare un opuscolo; e che se lo fai egli ti sbatte per dieci anni a marcire in
qualche galera degli USA. Un altro dice che ora il profeta da seguire è Joseph Branham, e se tu non
lo segui tu non andrai nel rapimento. Uno non è d’accordo sul profeta in questo, in quello e in
quell’altro. Uno ti dice che bere un bicchiere di vino non è male. L’altro ti dice che bere un bicchiere
di birra (a Krefeld, membri e servitore fedele, bevono tutti la birra) non è male. Uno ti dice che puoi
tenere la TV a casa, e che tutto dipende da come la guardi (e come devi guardarla: con un solo occhio,
o con tutti e due?). L’altro ti dice che il Libro delle Sette Epoche della Chiesa non è del fratello
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Branham. Uno ti dice che il tempo per andare in chiesa è terminato, ora basta stare seduti
comodamente a casa e ascoltare un Messaggio su nastro, mentre magari ti coli un bicchier di vino!
L’altro ti dice che i ministeri di Efesini 4:11 sono cessati di esistere, poiché ora abbiamo la completa
rivelazione della Parola e quindi non c’è più bisogno di ascoltare ministri che predicano la Parola. Altri
ti dicono che.... Oh, mamma! Che arroganza religiosa! Che stoltezza spirituale! Che cecità mentale!
Che confusione! Che babilonia!

E tutto questo, sapete cosa fa? Tutto questo produce ESATTAMENTE ciò che produsse la predicazione
di Kore, di Dathan ed Abiram tra i figli d’Israele durante il loro cammino nel deserto, produce cioè:
SFIDUCIA, LEGGEREZZA, INCOMPRENSIONE , APATIA, DISUBBIDIENZA, verso la
predicazione del Profeta CONFERMATO da Dio! E fu proprio questo che FECE MORIRE QUASI
TUTTO ISRAELE NEL DESERTO!

Fratelli, Sorelle mie, RIFLETTETE SERIAMENTE SU QUESTO!

Stai tu dando ascolto alla predicazione di qualche Kore? Di qualche Dathan? Di qualche Abiram?
SMETTI SUBITO DI FARLO, altrimenti MORRAI; se non sei già morto.

Vedi, se Dio ha usato il “Messaggio del profeta” per tirarti fuori dalle dottrine denominazionali, come
non userà Egli lo STESSO Messaggio per portarti nella Terra Promessa? Rifletti.

Se Dio ha CONFERMATO quel Messaggio, allora significa che quel Messaggio È PIÙ CHE CAPACE
per portarti in Canaan.

• Come fai tu a dubitare anche minimamente ciò che il profeta confermato da Dio ha predicato?

• Ma non sai che la predicazione, tutta la predicazione, di un profeta confermato da Dio è: PAROLA
DI DIO?

• Ma ti rendi conto che il dubitare il profeta confermato equivale al “dubitare Dio Stesso”? Ma ti rendi
conto di questo?

• Ma non hai mai letto nella Bibbia che Dio identifica Se Stesso coi Suoi profeti, così come Satana
identifica se stesso coi suoi?

• Ma non hai mai letto che i profeti confermati sono come DIO per il popolo? Ma guarda alla fine che
fecero tutti quegli Israeliti (Israeliti, non pagani) per non aver preso la parola di Mosè come Parola
di Dio. Guarda che fine fecero tutti quanti! Pensi tu che ora Dio tratterà noi diversamente, se anche
noi facciamo col Messaggio dell’ora quello che gli Israeliti fecero col Messaggio del loro giorno?

Oh, no, Dio non fa particolarità! È inut ile che ci illudiamo. Chi non ascolta e non ubbidisce al
Messaggio dell’ora, non potrà MAI avere il Segno, il Sigillo di Dio. Ascolta cosa dice qui lo Spirito
Santo tramite il profeta:

IL SEGNO - Jeff. IN. 1 Settembre, 1963.

229  Come le spie, forse essi arrivarono proprio fin qui ai confini, e guardarono dall'altra

parte, e dissero: “Beh, lo sappiamo che essa è là, ma l'ostacolo è troppo grande! Noi

sembr iamo come locuste”. ESSI PERIRONO NEL DESERTO ! Credenti che se ne stanno ai

margini!

230  Non arrivare solo fin qui, dicendo: “Io cred o il Messaggio!”. TU DEV I “OBBEDIRE” IL

MESSAGGIO! Vieni IN Cristo! Tu  dirai:  “Ebbene,  fratello  Branham, io credo ad ogni Parola

che tu hai detto!”. Questo è buono, però quello è solo l'essere capace di leggere.

231  Prendi il Messaggio! PrendiLo nel tuo cuore! Tu DEVI AVERE il Segno, la s tess a Vita

che fu in Cristo deve essere in te. “Quando Io vedrò Quello, Io passerò  oltre a te”.

9)   Molti vennero influenzati dalle false predicazioni, e così presero alla leggera la predicazione
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del profeta confermato da Dio, Mosè: Anche oggi molti credenti sono inconsapevolmente
negativamente influenzati dalle predicazioni, dalle lettere circolari, dai nastri, da opuscoli, riviste, ecc.
che i falsi predicatori diffondono; e il risultato che si ottiene da questo seme è che poi i credenti
prendono alla leggera ciò che il profeta confermato da Dio ci ha insegnato.

10)   La maggior parte degli Israeliti perì nel deserto, e non giunse mai alla terra promessa: Anche
ora, la maggior parte dei credenti nel Messaggio dell’ora è spiritualmente MORTA, e non giungerà mai
alla Terra Promessa, al Segno, alla Nuova Nascita, all’essere ripieni di Spirito Santo, al vivere la Vita
di Cristo, all’essere uniti gli uni con gli altri, ad amarsi gli uni con gli altri, all’essere completamente
separati dal mondo e dalle cose del mondo, all’essere separati dalle false dottrine e dalle tradizioni
degli uomini. Proprio così, questo è il tragico stato in cui versano la maggior parte dei credenti. Questo
è il tragico risultato ottenuto per aver dato ascolto ai falsi predicatori che discreditano, svalorizzano,
correggono, interpretano a loro piacimento, e ubbidiscono e disubbidiscono dove vogliono il Messaggio
del Giorno.

Conclusione:

Fratello Mariano, possiamo dunque fare “Cin-Cin”? Fratello, Sorella, tutto dipende dal tipo di credente
che si è. Se sei un credente-incredulo, ma certo che puoi farlo! E non limitarti solo a fare “cin-cin”; se
lo vuoi, puoi anche ubriacarti! Ma prendi pure una buona sbornia, una di quelle sbornie che ti fanno
vedere il mondo sottosopra per diversi giorni! Ma fatti pure sovente una buona bevutina con gli amici,
coi parenti, e perché no: con gli altri tuoi fratelli-increduli! Tanto, visto che sei un credente-incredulo,
cosa cambia se non bevi? Nulla! Tanto vale allora che bevi a volontà! Ma bevi pure, tanto nel Regno
di Dio non entri comunque! Bere o non bere, sei comunque un peccatore!

E se poi sei un credente-miscredente, allora di certo starai tra due opinioni; tra l’opinione del non bere
vino e l’opinione del puoi bere vino. E questo ti rende miserabile, ipocrita, confuso, mai pronto per
andare col Signore. E, sai come agisci tu? Tu agisci così: quando ti trovi in compagnia del credente-
incredulo agisci come lui, bevi come lui, guardi la TV come lui, vesti come lui, ecc.; quando poi ti trovi
col credente-credente, agisci come agisce lui: non bevi, non guardi la TV, parli come parla lui, credi
come crede lui, ecc. Miserabile che non sei altro! Ipocrita! Falso! Fariseo! Sepolcro imbiancato!
Credente “tiepido”! Se non ti ravvedi presto, uno di questi giorni ti ritroverai ad essere il “vomito di
Dio”. E stanne certo: una volta vomitato fuori dalla bocca di Dio, Dio non ti riprenderà mai più. Dio
non rimette nella Sua bocca il vomito. No, no.

E se sei un credente-credente, allora io credo che quanto hai letto in questo trattato non potrà fare altro
che rallegrare il tuo cuore, e darti ancora più stimolazione spirituale per servire e piacere meglio al
Signore Gesù Cristo.

Però, lascia che ti dica: Se non sei in questa ultima categoria, e sei in una delle altre due; fratello,
sorella mia, perché non cambi categoria? Perché non ti “separi” dalla compagnia dei credenti-increduli,
o dalla compagnia dei credenti-miscredenti, e vai in compagnia dei credenti-credenti? Perché non lo
fai? Che cos’è che t’impedisce di farlo? Ti prego, FALLO! E FALLO SUBITO! Poiché il tempo è molto
breve; il Rapimento è alle porte! Guarda cosa sta succedendo nel mondo. Guarda ai segni. Cosa manca
ancora? Sembra proprio che non manchi più nulla. Sembra proprio che il peccato, la perversione, la
corruzione, il traviamento, l’incredulità, e ogni genere di malvagità carnale, spirituale e religiosa, abbia
già toccato il culmine. Quanto tempo aspetterà ancora Dio? In ogni istante potrebbe dire quel fatale
“Basta!”. E allora, che farai tu allora? Allora non potrai mai più cambiare categoria di credenti! Per
cui, cambia ORA, se puoi e vuoi cambiare.

E se posso aiu tarti  per cambiare categoria, farò del mio meglio per aiutarti. Ma non confidare
nell’uomo, in nessun uomo, incluso Mariano Guagliardo. Chi è comunque Mariano Guagliardo? Egli
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Fr. Mariano

è solo un peccatore salvato dalla grazia di Dio come lo sono tutti gli altri salvati. Egli è solo uno dei
fratelli in Cristo. Confida nel Signore! Vai al Calvario, lì troverai il Sangue che fu versato dal Signore
per cambiarti il cuore.

Prendi il Messaggio, credilo, UBBIDISCILO, mettiLo in pratica, alla lettera! Applica il Segno alla
lettera, sul serio, nei fatti. Tutto il resto lo farà il Signore.

Vedi, se tu non applicai il Segno (il Messaggio) alla lettera, come lo applicati dunque? Se non è alla
lettera, allora lo applichi in teoria. E in teoria significa: SAPERE E NON FARE.

E sapere qual’è la Volontà di Dio e non farla, sai come vieni catalogato da Dio? Vieni catalogato tra
gli OPERATORI DI INIQUITÀ. Così dice il profeta. E tu sai cosa Gesù dirà agli operatori di iniquità,
non è vero? (Mat.7:21-24)

Fratello, sorella mia, non essere operatore di iniquità! Sii operatore, facitore, della Volontà di Dio.
Metti in pratica TUTTI i comandamenti del Signore.

Quando Gesù dette ai Suoi discepoli il mandato di predicare, disse loro: “Andate...insegnando loro di
OSSERVARE TUTTE le cose che Io vi ho comandato”. (Mat.28:20) In Apocalisse 22:14, alla fine della
Bibbia, l’angelo disse a Giovanni: “Beati coloro che ADEMPIONO i Suoi comandamenti per avere
diritto all’albero della vita, e per entrare per le porte nella città”.

Vuoi tu avere diritto all’Albero della Vita? Allora UBBIDISCI ai Suoi comandamenti. Vuoi tu entrare
per le “porte” (non per le finestre, come fanno i ladroni e i briganti) nella c itta, nella Nuova
Gerusalemme? Allora ADEMPI i Suoi comandamenti.

Vorrai farlo questo, fratello mio, sorella mia?

Che Dio ti aiuti!

Scritto nel mese di Febbraio, 2005.


